
� Asegura que el Ayuntamiento no
ha estado parado y que no ha habido
ninguna estrategia política de inacti-
vidad. El alcalde, Juan Soler, afirma
que lo único que ha marcado el ritmo
de estos seis meses que cumple su
Gobierno popular en Getafe ha sido
su propio programa electoral y los
presupuestos con los que ha tenido
que trabajar, con los que dice haber
hecho “todo” lo que se podía hacer.
Con unas cuentas de “la anterior Cor-

poración” habla de remodelación de
calles y plazas y puesta de árboles, la
eliminación de la ecotasa y la conge-
lación del IBI. También, según señala,
ha estado marcado por unas deudas
a corto plazo que ha tenido que pagar,
como la de El Rosón, y con esto le sir-
ve para justificar el retraso del pago a
proveedores, sin solucionar todavía,
a quien garantiza el cobro a partir de
enero. Reconoce que el día a día de
Getafe no se trabaja a golpe de Pleno

y que “el Pleno no gobierna” y  no está
para hacer “filibusterismo político”,
juego en el que él no va a entrar aun-
que salgan mociones aprobadas. So-
bre los primeros presupuestos que
son suyos y que ya se han aprobado
explica que ha tenido que tener en
cuenta a UPyD, y modificar algunas
partidas con arreglo a ellos, como la
del metro y la del Getafe CF, para sa-
car adelante el resto de millones pero
niega que el partido magenta tenga

papel en la actuación de Gobierno.
Los convenios a asociaciones se revi-
sarán y manifiesta que elimina privi-
legios y que él no dará. Está satisfe-
cho con el trabajo de todos sus
concejales y el único cambio que se
podría dar, sostiene, sería si Rajoy lla-
mara a alguno. Baraja pedir el 100%
del metro a la Comunidad y está ha-
blando con ella para solucionar Car-
petania, donde podría entrar también
el Estado.
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� Las negociaciones han llevado
al concejal de Hacienda, Fernan-
do Lázaro, de un despacho a otro
para conseguir su objetivo final:
la aprobación de los presupues-
tos municipales, para los que ne-
cesitaba el voto afirmativo de al-
guno de los partidos de la
oposición. Finalmente, y como
era previsible, ha sido UPyD el
que ha dado su apoyo a los presu-
puestos muncipales del Ayunta-
miento, tras haber incluido en el
proyecto final parte de las alega-
ciones que presentaban. 
Una de las más llamativas, al me-
nos en tanto y cuanto era de una
cuantía importante, ha sido la
eliminación de la partida que
pretendía cubrir el 50% del metro
a El Casar. El total de la inver-
sión plurianual era de 30 millo-
nes de euros, de los que para
2012 se contemplaban 3. Tam -
bién  se ha eliminado comple -
tamen te la subvención al Getafe
CF, que tendrá que concursar para
obtener el medio millón de e u r os
que se destina a la escuela de fút-
bol. Reducir en 179.000 euros la
partida de publicidad y destinar-
lo a parques y jardines y el com-
promiso de que 300.000 euros se
dedicarán a a la rehabilitación
del polideportivo de El Bercial,
son las modificaciones por las
que UPyD ha decidido dar el
apoyo a los primeros presupues-
tos que presentaba el Partido Po-
pular en Getafe. Ninguna de las
enmiendas de PSOE e IU han si-
do admitidas y recogidas en los
números finales. 
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UPyD 
aprueba los

presupuestos
del PP 
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“El Pleno no gobierna”
Juan Soler, alcalde de Getafe, hace balance de su medio año en el Ejecutivo local
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¿HAY UN CONCEJAL DÍSCOLO en el Go-
bierno municipal que se regodea sin disimulos
cada vez que el alcalde sufre un revés en los
Plenos municipales? ¿Va por libre y no atiende
a las demandas de su regidor? ¿Podrá el alcal-
de meterle en vereda y tendrá que agachar la
cabeza finalmente o se le seguirá rebelando
como hasta ahora?

¿CÓMO ALGUIEN QUE ACABA DE PROPONER la desapari-
ción del boletín municipal y se abstiene cuando se propone la
crea ción de un consejo de redacción del que a pesar de aprobarse
asegura que no formará parte, es entrevistado en el siguiente nú-
mero de esta revista? 

¿SABE EL ALCALDE LO QUE SE HABLA en las juntas de
portavoces, o su relación con el titular de la portavocía del Go-
bierno no es lo suficientemente fluida como para tener una infor -
mación puntual y necesaria de los acuerdos y documentaciones
que se presentan en estas reuniones? ¿Fingió Soler cuando se
enteró en medio de un Pleno que los concejales tenían en su po-
der una sentencia en contra de la Comunidad de Madrid relativa
a La Carpetania? ¿Tuvo que llamar a capítulo a los 11 concejales
bajo su mando?

¿QUIÉN HA SIDO ELEGIDO PRESIDENTE de los empresa-
rios dedicados a la construcción? ¿Por qué el designado como tal
tiene miedo de que este periódico sepa que se va a reunir con el
alcalde? 

Misterios
SIN resolver

Seis meses de (des)gobierno

Porque hay que escuchar a los más
jóvenes. El Defensor del Menor ha
entregado el segundo de sus pre-
mios anuales a la Concejalía de
Educación por su proyecto Tus
dere chos en tus manos. La infan-
cia opina sobre sus derechos, naci-
do en el año 2009 con motivo del XX
Aniversario de la Convención de los
Derechos del Niño. Con él, se ha
querido recoger y poner a prueba lo
que piensa y conoce la población de
hasta 16 años del municipio, acerca
de la Convención y su contenido.
Los resultados de ese trabajo, son el
objeto de este premio.

La denuncia

Delegación de Educación

Sube
Alguien le tendría que enseñar a los
cargos de confianza del Partido Po-
pular que las redes sociales son espa-
cios públicos y que tienen que medir
sus palabras. Hacer apología de la
etapa de Franco en el perfil de su mu-
ro, con una frase como “la estatua de
Franco a caballo guardada en la
Granja (Segovia) como si fuera un
trasto… lástima el tratamiento a par-
te de la historia de España” no pare-
ce el mejor modo de empezar como
director de Deportes del Ayunta-
miento de Getafe. 

Iván Blanco

Baja
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Como cada año en estas
fechas vuelven a

nuestras vidas seres
queridos, belenes,

árboles de Navidad,…
una larga lista de

tradiciones a la que se
suma, en nuestro

municipio, el charco de
la calle Magdalena.

Ubicado unos metros
antes de la plaza del
Canto Redondo, con
poco que llueva, llega

para quedarse y
acompañar a los vecinos

en estas señaladas
fechas (y algunos meses

más). La suciedad
acumulada evidencia lo

incómodo de esta
charca oscura en medio

de la calle.

editorial

La imagen

La Navidad provoca estampas curiosas y encuentros divertidos. Las comidas y cenas de
asociaciones y casas regionales son un momento también para que puedan sacarse un dinero extra
rifando diversos regalos entre los asistentes. Lo que ya no es tan normal es que al portavoz del
PSOE, Pedro Castro, y al actual concejal de Hacienda, Fernando Lázaro, les toque el mismo regalo:
¡una cesta de patatas!

F. 
He
rr
ón

En los tiempos que corren, donde la economía marca
un ritmo arrollador y las decisiones tienen que trans-
mitir seguridad y rapidez, un ayuntamiento como el
de Getafe no se puede permitir el inmovilismo al que
se ha visto sometido los últimos meses, desde que se
produjo el cambio de Gobierno en el municipio. Las
excusas se han acabado, lo hicieron hace tiempo. Se
respetaron los cien días de rigor, y cuando ya han pa-
sado casi otros cien, la situación sigue siendo prác-
ticamente la misma. A este Gobierno le está perdien-
do lo mismo que le hizo ganar las elecciones: las
formas por encima del fondo. Adornando el exterior
pretenden suplir un trabajo interno que deja ver las
carencias de los propios concejales. Tras más de seis
meses los expedientes se acumulan sobre todo en
las oficinas de Hacienda, donde los proveedores se
quejan de que los pagos se alargan más y más, hasta
alcanzar incluso el año hasta ver satisfechas sus deu-
das: las pequeñas empresas sufren y son ellas las en-
cargadas de generar empleo. ¿Consecuencia? El pa-
ro puede aumentar en el municipio. La excusa de la
falta de liquidez por el pago de la deuda de El Rosón
que repiten por doquier, ha dejado de ser creíble, en
tanto y cuanto el préstamo que se pidió para este he-
cho lo han prorrogado nuevamente. 
A falta de gestión, fuegos artificiales: el coche de
Alcaldía se subastó a bombo y platillo para luego
quedar desierto el concurso. Han eliminado la eco-
tasa, eso sí. Antes de ver las cuentas, bajaron im-
puestos, porque lo llevaban en programa. Y lo hi-
cieron indiscriminadamente: los vecinos se han
visto beneficiados, sí, pero sobre todo las grandes

empresas, que eran las que pagaban el 60% de este
impuesto. Y congelaron el IBI, a su pesar, porque
hubieran estado encantados de que UPyD se guar-
dara esa propuesta para otro año. 
Se percibe la atonía de algunos de los concejales, que
ni están ni se les espera. En alguna ocasión se han
quejado desde el Gobierno que son menos ediles pa-
ra asumir la labor que en otras legislaturas se dividí-
an PSOE e IU. ¿Entonces es lógico que algunos con-
cejales permanezcan casi ociosos y ni siquiera
tengan propuestas que defender en el Pleno? Se ru-
morea que algunos tienen aspiraciones en Madrid y
es vox populi que el alcalde se pasa por Getafe lo jus-
to y necesario para cubrir el expediente. La división
entre aquellos que vienen de Madrid y los que viven
en el municipio y han trabajado por él es un mal la-
tente que algún día explotará. 
Y claro que se han hecho cosas. Para que una ad-
ministración se pare habría que despedir a sus tra-
bajadores. Incluso se han inaugurado obras que se
iniciaron la pasada legislatura, poniéndose meda-
llas de anteriores ejecutivos. También se ha segre-
gado: “tú sí, tú no”. Hay asociaciones y empresarios
que sufren las consecuencias: otros han resultado
premiados. 
Cuando se le pregunta al alcalde que resuma su ges-
tión echa mano de la ecotasa y el IBI, luego de la pla-
za del Lavadero y de los árboles que van a plantar.
Los vecinos esperan algo más. Si la oposición hubie-
ra sido capaz de limar sus diferencias y coordinar un
proyecto, el Gobierno estaría sufriendo los rigores
de su poca planificación. 
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El Anteproyecto de Ley de Dinamiza-
ción del Comercio Minorista Madri-
leño, más conocido popularmente por
“liberalización de horarios comercia-
les” ha empezado a debatirse en la
Asamblea de Madrid, como paso pre-
vio a su puesta en marcha.  De los tres
títulos más el preliminar de que cons-
ta el Anteproyecto, me referiré en
esta ocasión al Título II, artículo 6 que
bajo el epígrafe: Libertad de apertura
comercial en días festivos, dice:
“Cada comerciante determinará con
plena libertad y sin limitación legal
alguna, en todo el territorio de la
Comunidad de Madrid, los festivos de
apertura en los que desarrollará su
actividad comercial”. Dicho en román
paladino, cualquier comercio de la
Comunidad de Madrid, con indepen-
dencia de su tamaño, ubicación o
actividad a la que se dedique, podrá
decidir los horarios de apertura o cie-
rre de su establecimiento. Supone la
liberalización total y absoluta de la
actividad comercial madrileña. ¿Por
qué se hace? La Comunidad de
Madrid apenas ha esbozado una
razón económica. Según la Consejería

de Economía, la medida creará en tor-
no a 30.000 puestos de trabajo. A eso
hay que añadir el Título del propio
Anteproyecto que habla de “dinamiza-
ción” del comercio. Y por último
están las declaraciones de la máxima
responsable del Gobierno regional
que apela a la “libertad”.
Sin embargo las razones aducidas
son, como mínimo, dudosas. Por lo
que respecta a lo primero, la crea-
ción de empleo, se trata más de un
acto de fe que de otra cosa. No está
acreditado que la apertura de hora-
rios cree automáticamente más tra-
bajo. En la Comunidad de Madrid ha
seguido creciendo el desempleo –más
de 500.000 desempleados– a pesar de
ser la región con mas apertura
comercial de España. Además no se
cuenta con los que se destruirán, por
no hablar del tipo de trabajo –casi
todo precario y muy cercano al con-
cepto basura– que se crea. Por lo que
se refiere a la dinamización habrá
que esperar. De momento la nueva
ley vuelve a desequilibrar la oferta
comercial en la Comunidad de
Madrid, ya que elimina la competen-

cia del pequeño comercio (las posi-
bilidades de que el comercio tradi-
cional pueda abrir las 24 horas son
nulas, al contrario, se verá abocado
a la desaparición). Tampoco hay bue-
nas noticias para la economía. Si el
PIB de la región sube –ojala– será
por un conjunto de razones pero no
solo por una, y en todo caso, y a mi
juicio, la relación entre subida del PIB
y libertad comercial no es relevante.
Y si no compárese, por ejemplo, con
el País  Vasco, una de las comunida-
des mas reguladas comercialmente y
con mayor PIB de España. En fin se
ha dicho también que los consumido-
res lo reclaman. En este terreno no
tengo dudas. Esa afirmación no es
cierta. Recientes encuestas del CIS
así lo demuestran, pero es que ade-
más los consumidores madrileños no
necesitan más apertura comercial
para satisfacer sus necesidades de
compra. La oferta actual es más que
suficiente, baste decir que la Comu-
nidad de Madrid es el territorio que
cuenta con más superficies comer-
ciales de Europa en función de su
tamaño. Los madrileños/as no tienen

ninguna dificultad para comprar.
En realidad el principal problema de
los ciudadanos de la comunidad es
saber si van a poder llegar a fin de
mes. Entonces, esta medida ¿a quién
beneficia? Según parece los únicos
beneficiados serían las grandes
superficies, pero esto último también
está en entredicho. En general poco
más van a ganar con la nueva ley si
tenemos en cuenta que todas, por
unas causas u otras, abren ya casi
todos los domingos. Sólo queda pen-
sar en la ideología. Que la presidenta
Aguirre quiera imponer a todos su
famoso liberalismo avant–la–lettre.
Algo así como una especie de bálsa-
mo de Fierabrás comercial. Segura-
mente es un error. El tiempo lo dirá.
De momento no sería nada extraño
que junto al luminoso que sin duda
anunciará el nuevo año, en la Puerta
del Sol apareciera otro, viento en
popa a toda vela, con la leyenda:
abierto hasta el amanecer. 

ANTONIO L. SEBASTIANES
Director de Comunicación de 

CECUMadrid

Abierto hasta
el amanecer

A debate busca favorecer el intercambio de opiniones e ideas, así como la reflexión sobre temas de actualidad. Los lectores de GETAFE CAPITAL pueden participar a través de la web www.getafecapital.com

Asiento en el Pleno

El Pleno convertido en una playa. En la
arena, los socorristas (trabajadores de la
piscina municipal de Getafe Norte que
ven peligrar sus puestos ante una posible
privatización que se interpreta en los pre-
supuestos aprobados). Y de repente,
¡hasta una gaviota!. Pero... ¡vaya! es de
color magenta. Fue Sylvia Uyarra (IU)
quien sugirió este nuevo color del ave
que hasta ahora había sido azul (azul
popular). Ahora se bañan juntos los once
ediles del PP y el alcalde más los dos de
UPyD. En las toallas se quedan PSOE e
IU. La conversación junto al mar era la
aprobación ya definitiva de los presu-
puestos municipales para 2012. Han sali-
do adelante con el apoyo liderado por
José Luis Morato. Según este, la inclusión
de enmiendas de su partido como la reti-
rada de los 3 millones del metro o que se
elimine la subvención al Getafe CF y el
dinero vaya para la escuela gestionada
por una entidad que gane un concurso,

entre otras, han propiciado un cambio de
opinión. Hasta hace unos días, como le
recordaron desde IU, mantenía un voto
en contra para estas cuentas e incluso lle-
gó a decir en un medio que los presu-
puestos podrían salir con la abstención
de IU. “Tanto monta, monta tanto, Soler
como Morato”, canturreó Uyarra. “Como
vidente no tiene precio” o “no hay nada
como pisar moqueta” fueron algunas de
las observaciones que desde este grupo
realizaron hacia Morato. Al portavoz de
UPyD le llovieron también críticas desde
el PSOE por su grano de arena al mapa
de costas del PP. La bandera roja de
aguas bravas se levantó en la segunda
intervención de Morato, donde quiso dar
respuestas a las críticas. En resumen:
fueron gobierno, y a PSOE e IU respon-
sabilizaba del contrato con las piscinas,
de la no construcción de la Escuela de
Hostelería o de haber basado el empleo
en la construcción (muy resumido). Pidió

“remar todos en la misma dirección” (el
tema es que en el agua los bañistas son
los dichos al principio). A IU le dijo que
algunas de sus enmiendas eran “muy
positivas” (Sylvia Uyarra aprovechó para
avanzar que en un próximo día de playa
acercaría una moción para crear la
empresa de servicios públicos) y del
socialista David Castro desveló una con-
versación privada: “Le pregunté si acep-
taría sus enmiendas si fuera Gobierno y
dijo que no”. El concejal de Hacienda,
Fernando Lázaro, que hizo referencia a
una “temporada alta” de los presupues-
tos (como las vacaciones), explicó sus
números y sus planes: +€políticas socia-
les, +€educación, +seguridad, -cargos
confianza... Para PSOE son: +recortes, +
desempleo y “no vemos gestión”. Para
IU: +privatizaciones. UPyD: “Relativa-
mente satisfechos”. ¿Quién necesitará
salvavidas?

PLENO CELEBRADO EL 28 DE DICIEMBRE

El coche del alcalde
Estimada Raquel, el coche del antiguo alcalde
Pedro Castro era un Audi A8 del año 2004 y más
de 150.000 kilómetros que, como todo el mundo
sabe porque fue expuesto, no pudo ser vendido
por 15.000 euros por falta de comprador.
El tema de los coches Audi del PSOE es un tema
aprovechado recurrentemente por el PP, en Gali-
cia con el Presidente de la Xunta Pérez Touriño
y su vicepresidente Anxo Quintana y, reciente-
mente, con los automóviles de la autonomía de
Castilla la Mancha. Los directivos de campaña
del PP saben que hay mucha gente sensible a que
la izquierda en el gobierno tenga coches de
representación y lo aprovechan, aunque después
las soluciones sean más caras. Pero el resultado
en las urnas ya está conseguido. ¿No habría sali-
do más barato continuar con el mismo coche
unos años más?
¡Horror! Después de lo escrito me dicen que el
actual alcalde viaja, de momento, en su coche
privado. ¿Es así? En cualquier caso, la táctica del
PP es la misma: calar en los aspectos emociona-
les del electorado y no en los racionales.

EMILIO GONZÁLEZ LÓPEZ

cartas al director

Una gaviota magenta
SUSANA ZORRAQUINO



Ocho municipios, entre los que se
encuentra Getafe, uno de los im-
pulsores de la medida junto a Lega-
nés, han presentado una iniciativa
legislativa municipal para debatir
en el parlamento regional la priva-
tización del Canal de Isabel II. Jun-
to a ellos, Rivas, Fuenlabrada, Cos-
lada, San Fernando, Colmenarejo y
Casarrubuelos han apoyado volver
a abrir el debate sobre la privatiza-
ción de una empresa que lleva más
de 150 años gestionando el agua de
la Comunidad de Madrid. Estos
municipios, junto a asociaciones

ecologistas, de vecinos o sindica-
tos, apoyan la Plataforma contra la
Privatización del Canal de Isabel II,
que ha sido quien ha promovido es-
ta iniciativa legislativa. 
Si se cumplen las previsiones del
Gobierno regional del PP de Espe-
ranza Aguirre, el 49% de la socie-
dad lo controlaría la iniciativa pri-
vada. A lo que se puede sumar la
venta de activos que corresponde-
rían a los municipios y que pueden
enajenar en parte. Esto implicaría
que se podría superar el 50% , aun-
que desde el Gobierno regional se
insiste en que la ley solo contempla
un 49%. 

En junio de 2009 la Comunidad de
Madrid aprobaba en junta de Gobier-
no devolver las competencias en “la
formulación, redacción, tramitación
y aprobación de los instrumentos de
planeamientos, gestión y ejecución
urbanística” en el desarrollo de la se-
gunda fase del parque empresarial
de La Carpetania, según indica la
sentencia del Tribunal Superior de
Justicia de Madrid dictada en no-
viembre. Esta decisión significaba
que unilateralmente la Comunidad

decidía abandonar el consorcio del
que tenía un 60% y que completaba
el Ayuntamiento con el 40%. Esta de-
cisión ha sido impugnada por el
TSJM que, con la anulación de estos
puntos, obliga a la Comunidad a vol-
ver al consorcio. 
El Ayuntamiento de Getafe que con-
sideraba “que el reintegro de compe-
tencias es ilegal dado que es el Ayun-
tamiento quien conserva el poder
deshacer la relación de cooperación
en su día establecida”. 
La Comunidad trató de modificar el

acuerdo expropiatorio y buscar
otras vías como la compensación o
la cooperación, que resultaran más
económicas, pero se encontró con la
oposición del Ayuntamiento, que
siempre consideró que la iniciativa
pública sería el medio más conve-
niente para desarrollar un polígono
industrial de estas características.
Desde entonces, el desarrollo de La
Carpetania ha quedado paralizado y
ambas administraciones enzarzadas
en una lucha que ha provocado que
se haya retrasado un desarrollo en
el que ya había diversas empresas in-
teresadas y que podría significar un
revulsivo económico para el munici-
pio. La Comunidad recurrirá la deci-
sión tomada por el TSJM.

Hasta última hora estaba prevista la
presencia del recién investido presi-
dente, Mariano Rajoy, que no suele
faltar a la cena de Navidad del PP de
Madrid como presidente del partido.
También faltó Alberto Ruiz Gallar-
dón, tras confirmarse que iba a ser
ministro. La que no se ausentó fue
Esperanza Aguirre, que aseguró: “Te-
nemos un Gobierno que se va a dejar
la piel”. La presidenta de la Comuni-
dad valoró también la presencia de
Gallardón, con quien ha mantenido
siempre una relación de rivalidad po-
cas veces disimulada, en el Ejecutivo
nacional: “Va a llevar adelante el Mi-
nisterio de Justicia con mano magis-
tral”. No hubo ningún ministro como
comensal entre los 1.200 asistentes,
a pesar de que en un principio se es-
peraba tamibén a Sainz de Santama-

ría (Presidencia) y Arias Cañete (Me-
dioambiente y Agricultura). Y es que
unas horas antes de este menú popu-
lar con mesa reservada en Getafe se
había conocido la composición del
Gobierno nacional, guardada con el
máximo secreto hasta entonces. A
los mencionados se suman Montoro
(Hacienda), Luis de Guindos (Econo-
mía), Báñez García (Empleo), García
Margallo (Exteriores), Morenés (De-
fensa), Jorge Fernández Díaz (Inte-
rior), Ana Pastor (Fomento), Ana Ma-
to (Sanidad), José Manuel Soria
(Industria), José Ignacio Wert (Edu-
cación). 13 ministerios. Entre las ca-
ras que sí se vieron en Getafe estaban
Pío García Escudero, Ignacio Gonzá-
lez, Lasquetty, Granados y nombres
más cercanos como José Luis More-
no y Carlos González Pereira. Tam-
bién hubo cubierto para la presidenta
de AJE o el artista local dEmo.

Durante dos horas intervino Ángel
Torres, presidente del Getafe CF, en
la comisión que investiga las subven-
ciones otorgadas a la entidad que di-
rige. Fueron sus propias declaracio-
nes en el Pleno del 5 de octubre,
cuando UPyD, PSOE e IU se negaron
a ampliarle la subvención, las que
propiciaron la creación de esta comi-
sión. En aquel momento dejó caer
que se habían producido irregularida-
des, pagos en B y compra de partidos,
entre otras actividades a lo largo de
la historia del club. Su talante fue más
apacible que en su anterior compare-
cencia en la que “estaba cabreado co-
mo una mona”, aunque se ratificó “en
todo” lo que afirmó en su primera de-
claración. Eso sí, no quiso responder
a ninguna pregunta anterior a su en-
trada como presidente en 2002. Sí que
matizó algunas declaraciones y ase-
guró que “se han malinterpretado mis

palabras” en lo referente a los cobros
“oficiosos” de subvenciones, expli-
cando que únicamente había un gru-
po de empresarios que de vez en
cuando tenían que echar una mano al
club para solventar los momentos
complicados que atravesó en diferen-
tes momentos la entidad.
Respecto a la actual subvención, mo-
tivo por el que acudió al Pleno, el pre-
sidente del club asegura sentirse “en-
gañado y estafado”, ya que según
afirmó, el anterior equipo de Gobier-
no le prometió completar la subven-
ción, que un primer momento se cifró
en 1,5 millones de euros, con otros 2
millones para alcanzar la cifra que es-
tá recogida en el convenio: 3,5 millo-
nes de euros. “Me dijeron que una se-
mana después de las elecciones se
haría una modificación del presu-
puesto para poder darme ese dinero”.

Su sorpresa fue cuando en el Pleno el
PSOE votó en contra de esta amplia-
ción que había propuesto en este ca-
so el PP. Estas negociaciones explica
que las llevó a cabo con su “amigo”
Pedro Castro, y con los concejales de
Deportes y Hacienda en aquel mo-
mento: Ángel Bustos y David Castro
respectivamente. Afirmó en determi-
nado momento que tenía documen-
tación firmada por estos asegurando
que se le iba a hacer entrega de esta
cantidad, aunque los documentos que
presentó no confirman este extremo. 
Otro de los aspectos que salieron en
la comisión de investigación fue la
desapa rición de los expedientes mu-
nicipales de la subvención de los últi-
mos cinco años. Tras la denuncia que
se realizó en la comisión, dichos
expe dientes finalmente estaban en su
estante correspondiente en Deportes,

aunque no se sabe si en algún mo-
mento abandonaron su lugar. 
La próxima sesión de la comisión
está prevista para la semana des-
pués de Reyes y se ha citado a de-
clarar (no tienen obligación de acu-
dir) al exalcalde Pedro Castro, a los
exconcejales Ángel Bustos y David
Castro y también al director del Sa-
badell (banco con el Ángel Torres
trabaja y que pudo estar presente en
alguna de las reuniones de negocia-
ción de la subvención), así como la
interventora y la secretaria de la jun-
ta de Gobierno, ambas encargadas
de los informes oficiales. La última
intervención que se pidió fue la de
Javier Viondi, que pudo estar tam-
bién en una reunión con la directiva
del club en la que se les informó de
que la subvención al club iba a ser
de 1,5 millones para 2011.
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Ángel Torres interviene en
la comisión del Getafe CF 

Los expedientes “desaparecidos” están en Deportes

El PP de Madrid cena en
Getafe sin Rajoy ni Gallardón

RAQUEL GONZÁLEZ

Entrega de
viviendas de la
EMSV: 3 de enero
El 3 de enero se entregarán 384
viviendas que la EMSV está
desarro llando en el nuevo ba-
rrio de Buenavista: dos de las
cinco parcelas que posee en él.
La Empresa Municipal del Sue-
lo y la Vivienda de Getafe fina-
liza de esta forma la primera
parte de las viviendas que está
construyendo tanto en este ba-
rrio como en Los Molinos. El
acto se desarrollará en el Teatro
García Lorca del municipio. 

Fin de plazo para
solicitar el pago
fraccionado de
impuestos
El viernes, 30 de diciembre,
concluye el tiempo establecido
para inscribirse en el Servicio
Especial de Pago Prorrateado
(SEPP) de los tributos de 2012,
que permite pagar los impues-
tos municipales en cuotas pro-
porcionales cada dos meses. Es
de carácter voluntario y gratui-
to y permite al contribuyente
realizar un único y cómodo trá-
mite bimestral. El pago de estas
cuotas determinará la aplica-
ción de una bonificación del 4%
de la deuda tributaria. Los veci-
nos interesados deben presen-
tar sus solicitudes mediante im-
preso normalizado que pueden
recoger en el Registro General
del Ayuntamiento.

Plan contra la
pirotecnia y los
juguetes ilegales
La Policía Local ha iniciado un
Plan de Actuación Conjunto
con la Guardia Civil para con-
trolar la venta de artefactos pi-
rotécnicos y juguetes seguros.
Hasta el 9 de enero, desarrolla-
rán inspecciones y controles
para impedir que se venda piro-
tecnia en establecimientos no
autorizados, así como su uso en
la vía pública (sobre todo en zo-
nas de gran afluencia). También
se están llevando a cabo inspec-
ciones para detectar juguetes y
aparatos eléctricos a la venta
que no cumplan la normativa
vigente. Los miembros del cuer-
po local operan mañana, tarde
y noche en función de este plan
“necesario”, según José Luis
Casarrubios, Concejal de Segu-
ridad, “sobre todo en estas fies-
tas navideñas”. 

La Comunidad obligada a volver a
La Carpetania por una sentencia

Ocho municipios contra la
privatización del Canal

RAQUEL GONZÁLEZ

SUSANA ZORRAQUINO

RAQUEL GONZÁLEZ
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La página de EADS/Airbus

El A400M cierra el año con el primer
vuelo del quinto avión de desarrollo

El quinto A400M de Airbus Military ha realizado su primer vuelo, mar-
cando así el final de un año plagado de éxitos para este avión de trans-
porte militar. La flota completa de los Grizzly de desarrollo se encuen-
tra ya en el aire completando el programa de ensayos en vuelo.
El avión, conocido como Grizzly 5, despegó del aeropuerto de Sevilla
a las 08:55 hora local (GMT+1) del pasado 20 de diciembre con un pe-
so de 125 toneladas y aterrizó de vuelta en Sevilla 2 horas y 10 minu-
tos más tarde.
Grizzly 5 es el último miembro de la flota, que ya ha completado
más de 2.500 horas de las 3.700 horas del programa de ensayos en
vuelo que llevarán a la primera entrega a cliente. Este avión incor-
pora una carga ligera de instrumentación de ensayos en vuelo y se
dedicará, principalmente, a la realización de pruebas de interferen-
cias electromagnéticas (EMI), desarrollo de la gestión de cargas, de-
mostraciones operativas y tests en frío extremo.

MAJOR FATIGUE TEST. En enero continuaron las pruebas
estáticas de fatiga iniciadas en septiembre de 2010. El fuse-
laje de prueba, conocido como el MSN5001, se sometió a
un régimen de cargas las 24 horas del día por un periodo de
cuatro semanas. 

COLD WEATHER TRIALS.
El segundo avión de desa-
rrollo de Airbus Military, el
A400M Grizzly 2, estuvo a
principios de febrero en Ki-
runa (norte de Suecia) du-
rante cuatro días llevando a
cabo los ensayos de frío. El
equipo de ensayos soportó
temperaturas extremas que
alcanzaron los 21ºC bajo ce-
ro. El avión superó con éxito
las pruebas a las que fue so-
metido.

LOW SPEED TAKE OFF TEST. En marzo de 2011, el A400M
superó con éxito las pruebas que determinan la velocidad
más baja a la que el avión es capaz de despegar, conocida co-
mo Velocidad Mínima de Despegue o Vmu. Los test fueron lle-
vados a cabo en Istres, Francia. La nariz del avión se elevó has-
ta que una pieza colocada exclusivamente para este test en
la parte posterior del avión tocó la pista. 

HIGH-ENERGY REJECTED TAKE-OFF TEST. El test de despegue
abortado a máxima potencia es una de las pruebas más duras en el
programa. Se llevó a cabo en la pista 14R en el aeropuerto de Tou-
louse. El avión, cargado al máximo peso, realizó una simulación de
carrera de despegue, que fue abortada en la velocidad de decisión
V1. V1 es la velocidad máxima a la que el piloto tiene que decidir si
continuar el despegue o abortar. Tras la prueba el avión se detuvo
durante cinco minutos para permitir a los bomberos enfriar los frenos
y el tren de aterrizaje. Como es habitual en esta prueba, tres de los
neumáticos de la aeronave se desinflaron. No hubo mayores daños
y la prueba fue todo un éxito.

EMERGENCY EVACUATION TESTS.
Las pruebas de evacuación de emer-
gencia se llevaron a cabo durante va-
rios días en la Línea de Montaje Final
en Sevilla el A400M con el desarrollo
de aviones en la quinta, que está casi
terminado y debía volar antes de que
finalice el año. Todas las pruebas re-
queridas para la certificación se apro-
baron. Que se realizaron, respectiva-
mente, de paracaidistas, las tropas
convencionales, en una configuración
de evacuación médica, y en una con-
figuración mixta de tropas y carga.

WATER INGESTION TEST. En oc-
tubre Airbus Military completó sa-
tisfactoriamente los test del
A400M para operar en pistas de
despegue y calles de rodadura
inundadas sin ingerir agua en sus
motores ni suponer un problema
en la operación del avión. Durante
las pruebas en Istres el avión atra-
vesó zonas cubiertas por 2-6 cen-
tímetros de agua a velocidades de
hasta 90 nudos en configuración
de despegue y aterrizaje (incluyen-
do reversa). 

Futuro
Tras el lanzamiento de la producción en serie del A400M el pasado fe-
brero, Airbus Military ha comenzado el montaje final del primer A400M
que se entregará a cliente, la Fuerza Aérea Francesa. El fuselaje de
este avión, conocido como MSN7, llegó a la línea de montaje final
(FAL), ubicada en Sevilla, a bordo de un Airbus Beluga. Las alas y la
proa llegaron unos días antes y ya ha comenzado la integración de
las alas exteriores y el cajón central.
Francia recibirá su primer A400M entre fin de 2012 y principios de
2013. Un total de ocho A400M se encuentran ya en diferentes fases
de producción.

Un exitoso año
de ensayos
El A400M ha completado con éxito un plan de
ensayos extremadamente intenso durante 2011
y ya son más de 60 los pilotos que lo han volado.
Se superó con éxito el importante ensayo de
despegue abortado con alta energía, así como
los de evacuación de emergencia en distintas
configuraciones. Ya se han completado las prue-
bas de viento cruzado y pista mojada, al igual
que las de hielo artificial adherido a las alas. 
Se han superado todas las pruebas de parada de
motor y de frenado. También se han completado
los ensayos de vuelo de crucero, de velocidad
mínima de despegue (Vmu), de velocidad míni-
ma de control en tierra (Vmcg) y de velocidad mí-
nima de control en el aire (Vmca).
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Han pasado ya seis meses, medio
año, desde que Juan Soler tomara las
riendas de la ciudad como alcalde y
formara su Gobierno de concejales
populares. Hoy, sube a la azotea del
Ayuntamiento, ve el humo de Madrid
capital y dice estar muy a gusto en
Getafe. En este tiempo le ha tocado,
como dicen las personas de su entor-
no, parar muchos goles desde el des-
pacho y estudiar un sinfín de papeles,
pero… ¿se ha hecho todo lo que se te-
nía que hacer? Toca hacer un primer
balance de gestión de este periodo
que ha estado comprendido por dos
procesos electorales: unas municipa-
les, que se dieron junto a las autonó-
micas donde él también salió elegido
diputado, y las pasadas generales. 

¿Han influido estas elecciones ge-
nerales que cierran tus seis meses
de Gobierno en la forma de hacer
las cosas hasta ahora en Getafe?
Yo he hecho todo en función del calen-
dario que estaba marcado en mi pro-
grama electoral y en función del presu-
puesto. He estado marcado por un
presupuesto aprobado por la Corpora-
ción anterior. A pesar de eso he hecho
los cambios necesarios para hacer mu-
chas cosas y cambiar la orientación de
unas políticas que yo entendía que es-
taban equivocadas y así lo entendían
los propios getafenses al votar. Hemos
aumentado la oferta cultural, estamos
en proceso de recuperar el teatro de la
calle Madrid, hemos cambiado la plaza
del Lavadero, hemos comenzado la
plantación de árboles que todavía quie-
ro que sean mejores y más grandes, he-
mos cambiado los badenes de la calle
Ferrocarril y Arcas del Agua, hemos re-
cortado en asesores. Hemos quitado la
tasa de basuras y hemos congelado el
IBI. Está más limpia la ciudad y man-
tengo mi criterio de mantener las plan-
tillas en las empresas públicas y en el
Ayuntamiento. Dentro de que es poco
tiempo, y que no era el presupuesto
que yo había diseñado, creo que hemos
hecho bastantes cosas. 
A pesar de este resumen de activi-
dad, da la sensación de que el Ayun-
tamiento ha estado parado. 
¿Tú crees que con lo que te he dicho el
Ayuntamiento ha estado parado?
En los Plenos se han visto pocas
mociones de gestión por parte del
Gobierno municipal, ¿se trabajan
los asuntos del municipio a base de
juntas de Gobierno?
Los Plenos son los más activos que ha
habido nunca en Getafe. Tengo que re-
cordar un Pleno de 13 horas. Lo que
ocurre es que la gestión diaria tal y co-
mo estaba diseñada por el anterior Go-
bierno la hace la junta de Gobierno y
así está diseñado en la Ley de Grandes
Ciudades. Y creo que es lógico, no pue-

des estar gobernando a golpe de Pleno
sino que el día a día se hace en la junta
de Gobierno y en las decisiones del
propio concejal. No creo que haya es-
tado parado Getafe y no ha tenido nada
que ver las elecciones generales. Lo
único que nos ha paralizado es una
deuda a corto plazo de pago inmediato
de un crédito que pidió el anterior al-
calde en plena campaña para pagar
una sentencia judicial. Ha supuesto un
importante deterioro de las arcas mu-
nicipales. A pesar de eso, no hay sen-
sación de parálisis en absoluto. 
¿No ha sido la inmovilidad o la inac-
tividad una estrategia política?
Todo lo que se podía haber hecho con
los presupuestos que teníamos se ha
hecho y se está haciendo. Hay gente
que quiere ver cosas que no son. 
¿Estás satisfecho con el trabajo de
todos tus concejales?
Sí. Estoy muy contento. Cada uno está
acometiendo su trabajo de forma ex-
traordinaria. No quiero destacar a nin-
guno porque me parecería injusto y to-
dos lo están haciendo bien. 
¿Con todos?
Con todos. 
Dentro de poco, doce uvas como
doce ediles, ¿hay alguna pasa que
no estará el próximo año? ¿Va a ha-
ber cambios en Delegaciones?
Lo único que se pudiera dar, lo único,
porque hasta ahora están todos con-
tentos y yo con ellos, es que alguna
persona del equipo de Gobierno de
Getafe pudiera ser llamada para tra-
bajar en el nuevo proyecto de Maria-

no Rajoy. De momento no sabemos
si se producirá, pero el único cambio
vendría por ese lado. 
¿Hay dos visiones de Getafe: los
que son de aquí y los que no?
No. Todo el mundo aporta a Getafe. To-
do suma, nada resta y yo cuento con
las opiniones y la sensibilidad de todos.
Una única visión. 
Este periodo de 6 meses también lo
cierra la elaboración de los presu-
puestos donde se han incluido en-
miendas de UPyD y se ha dado el
brazo a torcer en cuestiones como
el metro y el Getafe CF. 
UPyD y nosotros teníamos los progra-
mas electorales más compatibles. Si
quieres sacar adelante unos presupues-
tos tienes que tener en cuenta la visión
de la parte que te concede la mayoría y
no me ha supuesto un drama. Si que-
remos que las otras decenas de millo-
nes se pongan en funcionamiento te-
nemos que ceder. Sí creo que el Getafe
CF es importantísimo y tenemos que
abrir conversaciones para ver cuál va
a ser la nueva relación. 
Al aprobar los presupuestos, ¿sig-
nifica que habéis llegado a un pacto
de estabilidad con UPyD?
Por nuestra parte, ya sabe UPyD que
siempre hemos estado dispuestos y
además queremos que se incorpore al
Gobierno. Respetamos su estrategia;
prefieren quedarse al margen. Mientras
gobierne el PP siempre estará abierto
no solo a las opiniones y sugerencias
de UPyD sino también de los otros par-
tidos políticos. 

¿Qué papel está teniendo el partido
liderado por José Luis Morato en
la gestión municipal? 
En la gestión no ha tenido ningún papel
porque no ha querido tenerlo. 
Pero aunque no sea Gobierno…
Ellos son muy respetuosos. Dicen que
a quien le corresponde gobernar es a
quien tiene el Gobierno. Así todo, yo
comento muchas cosas con ellos, co-
mo las comento con IU; con el PSOE
tengo que reconocer que menos, pero
porque ahora es difícil reconocer quién
es interlocutor válido. 
Hablando del Getafe, sus subven-
ciones han comenzado a ser inves-
tigadas en este tiempo. 
Yo no estaba en el Ayuntamiento
cuando se firmó el convenio ni cuan-
do se ha ido desarrollando. Lo que sí
es cierto es que existe un convenio
que está en vigor y que habrá que re-
visar a la vista de los presupuestos
que hemos aprobado. Aunque yo esté
a favor del equipo, si hay una mayoría
contraria a ese convenio mi obliga-
ción es respetarla. Creo que él tiene
derecho y que va a hacer valer su de-

recho. A mí me gustaría arreglarlo
pero como alcalde mi obligación es
respetar las decisiones del Pleno. 
Sobre el respeto a las decisiones
del Pleno, recientemente, por ejem-
plo, se aprobó una moción para cre-
ar un consejo de redacción del Bo-
letín Municipal y el PP ya dijo que
no iba a participar. 
Es que el Pleno no gobierna. Me hace
gracia que determinados grupos políti-
cos que se han beneficiado del boletín
durante décadas, ahora se les ocurra
crear un consejo de redacción. No se
gobierna así. Yo no voy a participar, ya
lo dije, y UPyD tampoco. Es lo que se
llama filibusterismo municipal, hacer
algo con el único objeto de obstruir la
acción municipal. No acepto socavar
las instituciones por mucho que se
apruebe en el Pleno.
Entonces, dejando al margen el bo-
letín, ¿determinadas cuestiones
que puedan aprobarse en el Pleno
se pueden quedar ahí?
Una costumbre de Pedro Castro era
aprobar en el Pleno lo que tenía que ha-
cer la Comunidad. No es competente
para ello. Puede instar. Lo que no pue-
de pretender la oposición es gobernar
en España a través del Pleno de Getafe
y eso lo hace con mucha frecuencia.
No se puede utilizar para hacer filibus-
terismo político; en el Pleno se tiene
que aprobar lo que es del Pleno, y eso
lo respetamos, pero el Pleno no puede
hacer de concejal ni de Gobierno. 
En estos seis meses todavía no se
han cerrado cuentas con proveedo-
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Si no se sube el módulo en 
Los Molinos y Buenavista

“se incurriría en una ilegalidad”
Juan Soler, alcalde, cumple seis meses de Gobierno

SUSANA ZORRAQUINO

“No acepto socavar
las instituciones por
mucho que se apruebe

en el Pleno”

“Si este Pleno sigue
pensando que el
metro lo tiene que
hacer la Comunidad
yo también voy a pedir

que lo haga”
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res y algunos arrastran facturas de
casi un año. 
Y algunas cosas que van surgiendo, co-
mo sentencias judiciales firmes sobre
expropiaciones recurridas por los ex-
propiados, por las que hemos pagado
cuatro o cinco entre 600.000 y 1.500.000
de euros. Hace poco nos llegó otra de
seis millones pero esta la hemos podi-
do recurrir. Esas deudas a pagar a cor-
to plazo son las que han bloqueado el
pago a proveedores cuando lo llevába-
mos muy ordenadamente. Bien es cier-
to que casi todos los proveedores pe-
queños han cobrado. Estábamos
pagando a 30 días cuando pusimos or-
den a la vuelta de verano y ahora esta-
mos pagando a 90 días pero a partir de
enero con los nuevos presupuestos
tendremos la posibilidad de poder po-
nernos al día. Quiero mandar un men-
saje de tranquilidad. A partir de enero
cobrarán. 

Y hay asociaciones que siguen sin
recibir las ayudas…
Casi todas las asociaciones que han
justificado debidamente su subvención
la están recibiendo. Soy contrario a la
política que tenía el anterior Gobierno
municipal de subvencionar a asocia-
ciones algunas de ellas ficticias: las mis-
mas personas introducidas en cuatro o
cinco asociaciones diferentes. Era una
red social y clientelar que tenía monta-
da el anterior alcalde y que yo no voy a
mantener porque no beneficia nada a
Getafe. Otra cosa son determinadas
asociaciones que tienen una vida social
contrastada, pública y apoyable y voy
a seguir apoyando, por ejemplo asocia-
ciones de salud.
¿Los convenios firmados se van a
cumplir?
Los convenios se van a revisar todos.
Se lo dije a uno que me venía con un
convenio firmado el 22 de marzo. El
único convenio que yo creo que sigue
en vigor con respecto a este tema es el
del 22 de mayo, lo que votaron los ge-
tafenses, y creo que hay mayoría en el
Pleno, y sobrada en este caso, más que
la mayoría que aprueba el presupuesto,
para que determinado tipo de asocia-
cionismo clientelar no perviva. Se revi-
sarán todos los convenios y en algunos
casos no se van a mantener. 
¿Y lo que falta por pagar de este
año?
Lo de este año, prácticamente to-
das las asociaciones están cobran-
do lo que han hecho. Ellos tenían
su actividad, cierto es que alguna
un poco discutible.
Otras asociaciones han denunciado
también la ruptura del convenio de
forma unilateral por parte del
Ayuntamiento. ¿Por qué el veto del
Gobierno local a Acoeg?
No, no, no. No hay ningún veto. En
absoluto. Quizá a lo que estaba acos-
tumbrado Acoeg era a un privilegio
que tampoco va a ser. Había determi-
nadas asociaciones, muy respetables,
pero que tenían mano alta dentro del
Ayuntamiento; ahora todo el mundo
es igual. No hay ningún veto a Acoeg,
pero tampoco ningún privilegio. 
¿Han cambiado las asociaciones
que ahora van a tener privilegios?
No. Van a estar todos tratados igual. Sí
es cierto que en determinado ámbito
antes solo existía Acoeg y ahora existe
Acoeg y algunas más. 
Vamos a hablar de la Comunidad.
El tema del metro, que ya no va en

los presupuestos municipales, ¿se
va a pedir al Gobierno regional que
lo pague al 100%?
El final de la historia es que ese ramal
exista porque es muy importante para
Getafe. Mi intención era pagar ese 50%
entre otras cosas porque ahora saldría
más barato por las bajas de las cons-
tructoras pero para UPyD era inamo-
vible. Yo he optado por lo siguiente: in-
tentar convencer a UPyD para que en
los próximos presupuestos Getafe esté
en el proyecto y por otro lado que si no-
sotros no podemos y este Pleno sigue
pensando que lo tiene que hacer la Co-
munidad yo también voy a pedir que lo
haga. Si no lo consigo en el Pleno in-
tentaré conseguirlo en la Comunidad. 
Con este dinero que estaba previs-
to para el metro y otros asuntos co-
mo los pisos tutelados del Ivima,
desde la oposición se está diciendo
que Getafe va a subvencionar a la
Comunidad. 
No. Lo que ocurre es que muchas ve-
ces Pedro Castro adquiría un compro-
miso y no lo cumplía y echaba las cul-
pas a la Comunidad. ¿De qué le ha
servido? Para pasar a la oposición. Las
instituciones se tienen que llevar bien
por encima del partido que esté, luego
cada uno tiene que defender lo suyo y
yo voy a defender lo mío frente a la Co-
munidad o frente al Gobierno de la na-
ción, pero la intención primera tiene
que ser de colaboración. 
¿Se está siendo más complaciente
con la Comunidad? 
No. Yo creo que está más complaciente
la Comunidad con nosotros que lo que
era con Pedro Castro. Yo a lo mejor soy
más amable y conseguiré más cosas. 
Cuando criticaban tu dualidad de
puestos en la Asamblea y el Ayun-
tamiento decías que Getafe se iba
a beneficiar de tu puesto como di-
putado, ¿qué has conseguido de la
Comunidad para el municipio en
estos seis meses?
Lo primero que he conseguido es la ofi-
cina de Avalmadrid, que es muy impor-
tante para la financiación de los pro-
yectos de emprendedores, pero en el
futuro conseguiré más cosas, a partir
de enero, con estos presupuestos, pue-
do pedir más cosas.  
¿Pagarán también más los nuevos
vecinos de Los Molinos y Buenavis-
ta, después de la moción para instar
a la Comunidad a no subirlos donde
el PP se abstuvo?
Yo estoy de acuerdo en la queja de los
vecinos, pero yo me abstuve porque
soy responsable. El que se pague o no

se pague no depende ni del Pleno del
Ayuntamiento ni de la propia Comuni-
dad, depende de una ley nacional que
está por encima. La Comunidad inten-
tó no aplicarla pero le han caído siete
sentencias en contra y no puede man-
tenerse en esa posición porque incurri-
ría en la ilegalidad: intentar no aplicar
una ley que está en vigor. Yo con los
perjudicados de Getafe me siento soli-
dario pero no se puede cambiar desde
el Pleno. Podemos instar pero no po-
demos pedir que no se aplique. 
Pero el pliego de condiciones de la
adjudicación de las viviendas era
anterior y contemplaba el precio
del módulo anterior. 
El pliego de condiciones estaba hecho
pero la contabilidad de la entrada en vi-
gor de esa ley no asume que el pliego
no lo contemplara. Es como si no es-
peras que te suban el IBI. Cuando hay
una ley, por mucho que las condiciones
en las que compraras una casa eran
unas, la ley se aplica a partir del mo-
mento en que entra en vigor. 
¿En qué situación se encuentra la
anunciada auditoría aprobada en el
primer Pleno de la legislatura?
Nos va a dar resultados ya en el mes de
enero. 

Anunciada a bombo y platillo fue
también la subasta del Audi A8 del
anterior alcalde, que finalmente
quedó desierta. 
Le ha pasado lo mismo a Mercedes de
Cospedal con el coche de Barreda. El
otro día me lo explicaba un ciudadano
de Getafe, que no creo que sea votante
del PP y que le gustan los coches gran-
des. Él se planteó comprarlo, pero dice,
claro, si me lo compro me van a estar
señalando todo el día. Yo entiendo que
ese coche tiene un cierto estigma, por
haber sido también protagonista de al-
guna manera de una oferta electoral y
haber pertenecido al anterior alcalde.
Vamos a invitar a tres posibles compra-
dores para que pujen. Y si no pues a lo
mejor hago lo del alcalde de Leganés,
que ha puesto el coche a disposición
de las personas que se quieran casar.
¿No crees que, visto el resultado, se
podían haber empleado esfuerzos y

recursos en otras cuestiones?
Esfuerzos, es una tramitación adminis-
trativa más entre las miles que hay en
este Ayuntamiento. No ha habido gran-
des esfuerzos y ningún gasto. 
El Gobierno del PP comunicó una
próxima aprobación de una nueva
ordenanza de terrazas y hostelería.
La fecha aproximada era octubre.
Quizá el concejal que hizo el anuncio
no era consciente de los plazos admi-
nistrativos a la hora de hacer las or-
denanzas, pero se está haciendo. Se
empieza la factura de esa nueva orde-
nanza en octubre, hay que hacerla, re-
visarla, pasarla, aprobarla en el Pleno.
No ha dado tiempo todavía pero es-
tamos en ello. 
El Centro de Salud de Las Marga-
ritas sigue parado. 
Esa es una espinita que tengo clavada.
Dejaron de trabajar, yo lo denuncié al
propio consejero, y nos dijeron que ha-
bía problemas con la empresa. No es-
taban cumpliendo con el pliego de
condiciones y se le retiró la ejecución
de la obra. Pero ahí estamos de nuevo
con el derecho administrativo, que su-
pone una serie de plazos. La propia
empresa denunció a la Consejería, los
tribunales le dieron la razón a la Con-
sejería pero hay que sacarlo otra vez a
concurso. Y en eso está la Consejería.
Va a haber centro de salud en Las Mar-
garitas, un año y algo más tarde pero
lo va a haber. 
Carpetania también bloqueada y se
ha cerrado el año con una sentencia
que obliga a la Comunidad a volver
al Consorcio.
Lleva bloqueada tres años. Ahí tiene
culpa más de uno, no voy a salvar a na-
die. Creo que en ese desarrollo se ten-
dría que haber optado por el método
de compensación o cooperación y se
optó por el peor y eso ha pesado sobre
el recorrido. Llego de nuevo alcalde y
me encuentro con este asunto compli-
cadísimo. Había dos instituciones y qui-
zá los dos en un momento se pudieron
equivocar. 
¿Y qué va a pasar ahora con la sen-
tencia en mano?
Yo estoy muy satisfecho con esa sen-
tencia. Estamos en conversaciones
con la Comunidad para intentar sol-
ventar el problema de la mejor manera
posible. Está muy enrevesado y el tiem-
po ha corrido en contra porque hacía
falta una financiación que cada vez se
complicaba más. El cambio de Gobier-
no en la nación también puede cam-
biar determinados criterios. Lo que es
cierto es que Carpetania le hace falta a
Getafe. 
¿Quizá incluso volver a las tres ban-
das, con el ministerio, como se plan-
teó en alguna ocasión?
A la única toma de posesión que he ido
ha sido a la del ministro de Industria y

eso tiene un significado. No quiero
avanzar muchas cosas porque el tema
es muy delicado y quiero tener la ma-
yor prudencia del mundo. 
2011 acaba también con un temor
de los trabajadores de las piscinas
de Getafe Norte. ¿Se van a privati-
zar las instalaciones?
No. Lo que sí es cierto es que se tienen
que gestionar mejor. Ahora mismo
hay un número de trabajadores que
comparados con otras piscinas de
otros municipios son excesivos. ¿Qué
vamos a hacer? Más infraestructuras
deportivas para que la distribución de
los trabajadores sea la adecuada. Aquí
nadie tiene que tener miedo a perder
su puesto de trabajo. Otra cosa es có-
mo va a ser la gestión, que es compe-
tencia de la junta de Gobierno y del
Gobierno. No lo he externalizado yo. 

Lo que sí se produjo fue una rees-
tructuración de la Policía Local, de
empresas municipales y de algunas
áreas del Ayuntamiento, aunque
¿para cuándo los directores que fal-
tan por nombrar, como en Personal,
Licencias o Urbanismo?
Esto tiene que ver una vez más con los
procesos administrativos. Tienes que
sacar la plaza, presentarse equis perso-
nas y cumplir unos requisitos. El de
Personal está en proceso de selección
y estará funcionando entre el 15 de
enero y el 15 de febrero. Una de las co-
sas que nos permite este presupuesto
es hacer una gerencia de Urbanismo y
posiblemente esas plazas se podrían
amortizar y pasar las competencias a
la gerencia de Urbanismo. 
Fuiste valiente al defender el ma-
trimonio gay públicamente nada
más entrar en la institución. ¿Algún
toque de atención? 
No porque además esa opinión la man-
tengo desde que salió la polémica hace
años. Yo era partidario de la unión civil
que decía mi partido, pero una vez
aprobado el matrimonio, y además se
vive con él de forma pacífica, me gus-
taría mucho que el Tribunal Constitu-
cional dijera que está muy bien y que
es una ampliación de derechos que es
lo que pienso yo.
Tu victoria en las elecciones te hi-
cieron ganador también del Premio
GETAFE CAPITAL al personaje
del año. 
Me hizo mucha ilusión además. Lo ten-
go aquí. Y me gusta mucho el diseño. 

“Estábamos pagando
a 30 días cuando
pusimos orden a la
vuelta del verano y

ahora estamos
pagando a 90 días”

“El único convenio que
yo creo que sigue en
vigor es el del 22 de

mayo, lo que votaron los
getafenses”

“Va a haber centro de
salud en Las

Margaritas, un año y
algo más tarde, pero lo

va a haber”
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La Ruta de la MemoriaLa Ruta de la Memoria

En 1979 los Reyes Magos no llegaban toda-
vía en helicóptero a Getafe, como ocurre
ahora, y entonces sí había la austeridad que
se implora actualmente. Tampoco se traían
camellos de los Monegros y los regalos poco
tenían que ver con las Wii, las Play o los te-
léfonos de última generación que ocupan los
paquetes de ahora. Pero desde luego la ilu-
sión inundaba casas, calles y plazas. Era la
primera cabalgata en el municipio y los pri-
meros en colocarse la vestimenta roja y el
gorro de Papá Noel fueron miembros de
aquella primera Corporación democrática,
con Jesús Prieto, su alcalde, a la cabeza co-
mo ilustra la fotografía. Eran sus primeras
Navidades en el Ayuntamiento y de esta gui-
sa salieron de los despachos para acompa-
ñar a Sus Majestades de Oriente. Relata el
Boletín Municipal de entonces que el Go-
bierno local preparó “diversos actos dirigi-
dos especialmente a la población infantil” y
entre ellos un festival donde intervinieron
payasos, gimnastas y otras atracciones. En
cuanto a la cabalgata en cuestión, dos carro-
zas, la primera relacionada con Don Quijote
y la segunda organizada por el propio Ayun-
tamiento, desfilaron “desde Juan de la Cier-
va hasta el polideportivo” acompañadas por
una banda de cornetas y tambores y diez re-
presentantes de Papá Noel. Se distribuyeron
durante la marcha 460 regalos, según la cró-
nica municipal, que destaca también la aglo-
meración de del público y la gran acogida
recibida por los vecinos. Esa nota, la parti-
cipación, es, asimismo, el mejor recuerdo

que guarda Jesús Prieto de aquella noche.
Las cabalgatas que siguieron a esta fueron
creciendo. 
Y fue en una de esas cabalgatas de los años
siguientes cuando nació Radio Getafe. Era
1982. El dial 101.8 FM comenzó con este
nombre emitiendo el desfile de los reyes.
Cuenta Marcial Zazo, director durante 22
años, que fue el alcalde Jesús Prieto, “perio-
dista y con gran inquietud por el mundo de
la prensa”, el que le ofreció comenzar a ra-
diar desde la Casa de la Juventud, aprove-
chando unos talleres de radio que existían
entonces. Comenzaron de forma provisional
en aquel improvisado estudio y allí perma-
neció la radio durante año y medio. Después

se trasladaría a un local propio en la calle
Hospital de San José (10 años), luego Ricar-
do de la Vega y después ya a su última ubi-
cación en la calle Villaverde, desde donde
ese dial legendario se convertiría en COPE
y hoy es Rock FM. La cobertura de ese pri-
mer evento retransmitido, la cabalgata, que
“la recuerdo con mucho cariño”, se realizó
en aquellos años con los medios que había
(de móviles nada). “Teníamos unos teléfo-
nos inalámbricos de 100 metros que nos per-
mitían bajar a la plaza para acercarnos a la
gente y hacerles entrevistas. También hací-
amos falsos directos con una grabadora y
subíamos rápidamente para emitirlos”. Mar-
cial estaba ahí también a pie de calle. Los ve-

cinos “nos miraban extrañados”. Estaba na-
ciendo. Aunque esa misma noche, cuenta
Marcial, “llamó mucha gente dando sugeren-
cias para regalos”. Y es que una de las carac-
terísticas de esta radio hoy desaparecida era
la colaboración vecinal. No había día que el
estudio no abriera sus puertas a visitas y los
programas de llamadas telefónicas satura-
ban las líneas. En Navidades posteriores Ra-
dio Getafe sacaba a la calle un coche de ca-
ballos. “Los vecinos decían: ya es Navidad
porque ya están aquí los de Radio Getafe”. 
Esta radio comenzó con personal amateur.
Vecinos amantes de las ondas “que en su
mayoría nunca habían hecho radio”. Recuer-
da Marcial a Rafa Chaparro y su programa
nocturno donde ponía sus propios discos.
“Fue un éxito rotundo”. La 101.8 se oía tam-
bién en Madrid y defendía por la Comuni-
dad su nombre: Radio Getafe. Con orgullo
cuenta también el que fue su director que
esta emisora fue “escuela para grandes pro-
fesionales”. Ejemplo: el subdirector de El
País. Y entre los programas destaca El al-
calde habla con el que durante más de 20
años el primer edil se ponía delante del mi-
crófono una vez a la semana para respon-
der las preguntas de los vecinos al teléfono.
Primero fue Jesús Prieto y luego Pedro
Castro. Como anécdota, Marcial recuerda
que en las segundas elecciones democráti-
cas hubo un partido que pretendía pagar la
campaña con rublos (moneda rusa) “pero
no lo aceptamos”. Hoy, a las puertas de
2012, Marcial adelanta que va a proponer la
restauración de Radio Getafe. 

SUSANA ZORRAQUINO

Radio Getafe nació con una cabalgata de Reyes

Foto cedida por Jesús Prieto

Constituida la comisión sobre desahucios
Grupos políticos, sindicatos, Federación de Asociaciones de

Vecinos, Cruz Roja y Cáritas están en la mesa

Los cuatro grupos políticos de la
Corporación (PP, PSOE, IU y
UPyD), los sindicatos CC OO y
UGT, la Federación de Asociacio-
nes de Vecinos y las ONG Cruz Ro-
ja y Cáritas son finalmente los
miembros que componen la comi-
sión mixta constituida para apoyar
a las personas afectadas por los de-
sahucios. Así se ha decidido en la
primera reunión de esta comisión,
celebrada el 27 de diciembre, don-
de se ha acordado además que la
presidencia recaiga sobre Teresa
Rodríguez, del PP, y la vicepresi-
dencia sobre María Luisa Gollerizo,
de IU, grupo que instó a formar con
urgencia esta comisión a raíz del
desahucio de Isabel en Las Marga-

ritas en octubre. Igualmente, se ha
convocado la próxima reunión de
la comisión para el próximo 19 de
enero y se ha acordado invitar a la
Plataforma de Afectados por la Hi-
poteca y al juez decano para que
aporten sus conocimientos y expe-
riencias sobre estas situaciones. En
esta segunda reunión Servicios So-
ciales también aportará informa-
ción sobre los trámites. 
Después de que IU denunciara ha-
ce unas semanas el parón que es-
taba sufriendo la constitución de
esta comisión finalmente se ha
puesto en marcha y en la hoja de
ruta, lo próximo, como explica Go-
llerizo, es saber con qué recursos
se cuenta. La comisión será ejecu-
tiva y se ha fijado como fundamen-
tal el trabajo a priori, para no llegar

a situaciones de desahucio. La pri-
mera reunión se ha desarrollado
en el salón de Plenos municipal ca-
si a puerta cerrada (únicamente
había una entrada abierta y no en
el pasillo por el que habitualmente
accede al público) y desde IU han
solicitado que sea pública. En ella
la controversia ha llegado con la
inclusión o no de la Plataforma de
Afectados por la Hipoteca como
miembro. Teresa Rodríguez ha de-
fendido su posición negativa al in-
cidir en que esta plataforma no es-
tá constituida legalmente como
asociación. La comisión se deja
abierta a futuras invitaciones de
entidades o personas que de algu-
na forma están implicadas en si-
tuaciones de desahucios, como las
entidades bancarias. 

SUSANA ZORRAQUINO

PUERTAS ABIERTAS EN EL PARQUE INFANTIL DE TRÁFICO. El
viernes, 23 de diciembre, niños y mayores pudieron disfrutar de una
jornada de puertas abiertas en el Parque Infantil de Tráfico. Los más
pequeños recibieron sus primeras nociones de educación vial
(conceptos de señalización, comportamiento como peatones,
movilidad…) que terminaron en un recorrido del circuito pilotando
un kart. También pudieron jugar en un hinchable y contemplar los
vehículos de los que disponen la Policía Local y Protección Civil.



Los presupuestos para 2012 ya están
aprobados. Han superado el trámite
necesario con el voto a favor de
UPyD que ha sido finalmente el par-
tido que ha apoyado los números
presentados por el Partido Popular.
Un presupuesto final en el que se su-
pera el problema de la estabilidad
presupuestaria que en el borrador te-
nía un desequilibrio de 2 millones de
euros (se gastaban más de lo que se
ingresaba). Parte de este desfase ha
salido de los 3 millones que se aho-
rra el actual ejecutivo al desechar,
por imposición de la formación ma-
genta, el proyecto del metro a El Ca-
sar finan ciado al 50% por el Ayunta-
miento. Ese ha sido uno de los
caballos de batalla más importantes
en la negociación de los presupues-
tos, ya que todos los partidos de la
oposición se mostraban en desa-
cuerdo con que Getafe aportara esa
cantidad de dinero en algo que tam-
bién beneficiaba a otros municipios
y que supone “para las arcas munici-
pales un desembolso por encima de
sus posibilidades a lo largo de cuatro
ejercicios”, explicaba UPyD en la en-
mienda presentada. El dinero que se
obtiene de eliminar esta partida se
destina al Plan de Remodelación y
Mejora de Barrios, que recibirá 1,5
millones adicionales (4,5 en total) y
a sufragar el desequilibrio presu-
puestario con 1,5 millones, que se
equilibrará reduciendo 400.000 de la
partida de alumbrado público y
otros 100.000 en la inversión y repo-
sición de edificios de cultura. 

Sin subvención para el Getafe
El otro punto caliente de las negocia-
ciones ha sido la subvención al Geta-
fe CF, que finalmente desaparecerá.
En 2011 tenía una cuantía de 1,5 mi-
llones y en el borrador se había redu-
cido a 500.000 euros. Esta cantidad
iría destinada a la escuela de fútbol,
por lo que en su alegación, UPyD in-

sistía en que se modificara la partida
para que no fuera una asignación di-
recta sino que dicha gestión salga a
concurso público. El Getafe CF tam-
bién presentó una alegación a este
punto, alegando que había un conve-
nio firmado por el que se estipulaba
que el club debía recibir 3,5 millones
de euros. El informe técnico asegu-
raba que dicha cláusula existente en
el convenio no generaba compromi-
so de gasto, por lo cual se desestima-
ba también esta enmienda. 
Otra de las enmiendas que se admi-
ten y que fue presentada por UPyD
es la reducción de la partida desti-
nada a publicidad, que recortará
179.000 euros de los 1,9 millones
que tenía presupuestado. “Pedimos
la retirada del boletín municipal y
esa propuesta no salió adelante, pe-
ro sí que queremos que se haga un
esfuerzo y ese dinero vaya destina-
do a mejorar las zonas verdes”.
La enmienda que no ha sido admiti-
da es la que modificaba las partidas
destinadas a agua (muy superiores
a las presupuestadas en 2011) y que
se trasladarían a la reforma del poli-

deportivo de El Bercial. “Hemos lle-
gado al compromiso de que tras la
aprobación de los presupuestos, se
modifique la partida destinada al
centro deportivo de Juan de la Cier-
va y 300.000 euros, de los 4 millones
aprobados, vayan a El Bercial”.
También han insistido en que el eje-
cutivo se ha comprometido (aunque
no está recogido en los presupues-
tos) a que se construyan escuelas in-
fantiles en lugar de casas de niños,
dando prioridad a las de El Bercial,
Los Molinos y Buenavista. 

Defendiendo los presupuestos
Fernando Lázaro, concejal de Ha-
cienda del PP, defendía en el Pleno
los presupuestos aprobados en el
Pleno, en el que según afirmó “se
aumenta la partida destinada a ser-
vicios sociales en un 16% superando
los 8,5 millones, se va a llevar ade-
lante la Escuela de Hostelería, el
ALEF va a tener más dotación, se
acometerá la finalización del polide-
portivo Juan de la Cierva, se reali-
zará la conexión de la rotonda de
conexión entre Los Olivos y Pera-

les, así como desbloquear la tercera
fase de Los Olivos. Se han reducido
los cargos de confianza de 50 a 25 y
se va a ampliar la plantilla de la Po-
licía Municipal”. También contem-
plan planes como los destinados a
aparcamientos, adecuación de vías
para mejorar la movilidad, o un plan
de alquiler de bicicletas. (Más infor-
mación en www.getafecapital.com).
El presupuesto final que se ha pre-
sentado tiene importantes variacio-
nes, sobre todo en cuanto a la for-
ma (no tanto el fondo), respecto al
borrador que se llevó a Pleno. Una
orden ministerial de mediados de
noviembre, obligaba a modificar y
agrupar partidas. Por este motivo,
se han modificado hasta cerca de
300 aplicaciones presupuestarias.  
Se consolidó, también en un Pleno
municipal y con el voto positivo de
la formación magenta, la rebaja
del tipo impositivo del IBI, que de
esta forma se queda en el 0,478.
Supondrá que para una gran parte
de las viviendas el impuesto de
bienes inmuebles se quede tal cual
está o con una cuantía similar.

También se confirmó la elimina-
ción de la ecotasa. 

PSOE e IU votan en contra
El PP no ha recogido en su propuesta
definitiva las enmiendas que presen-
taban los socialistas, que consideran
que no se atiende en estos números
al problema del desempleo ya que
“solo ha destinado el 2% a políticas
de formación y empleo”, criticaba
David Castro, responsable de Ha-
cienda, preocupado también porque
en los presupuestos no se menciona
el desarrollo de La Carpetania. Desde
el PSOE se hicieron propuestas co-
mo “ayudar a las familias de Getafe
en situación económica complicada,
para el pago de los tributos”. 
Las enmiendas de Izquierda Unida se
presentaron en dos bloques diferen-
ciados: uno de ellos con 9 propuestas,
firmado por María Luisa Gollerizo, y
el otro con otras 13, con la signatura
de Sylvia Uyarra. Votaron en contra
ya que consideran que “es un presu-
puesto insolidario, que no piensa en
los vecinos y vecinas y se olvida de
aspectos importantes para la ciudad”.
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Corrugados inicia despidos
tras rechazarse el ERE

El Expediente de Regulación de
Empleo (ERE) que había presenta-
do el Grupo Alfonso Gallardo para
la empresa Corrugados Getafe ha si-
do rechazado por la Dirección Ge-
neral de Trabajo de la Comunidad
de Madrid debido a una falta de con-
creción de la empresa al exponer la
medida. Esta decisión fue tomada a
finales de noviembre y ha provoca-
do que se haya iniciado una serie de
despidos por causas objetivas que
ya afectan a 19 trabajadores. Este
despido supone una indemnización
mínima de 20 días por año. 
José Benítez, secretario del comité
de empresa de Corrugados (CC
OO), asegura que “intentamos ne-
gociar para que se prorrogara el
ERE vigente para este 2011, pero la

empresa no quiso y ha empezado a
despedir a gente”, lamentó. 
La medida de regulación de em-
pleo planteada para Corrugados
Getafe suponía la reducción de un
50% de la jornada laboral para to-
da la plantilla de esta siderúrgica,
conformada por dos centenares
de trabajadores. El recorte podría
computarse en días, semanas o en
fracción de la jornada diaria: fue
denegada por la autoridad laboral,
entre otros motivos porque no se
concretaba un calendario que in-
dicara cómo afectaría la medida a
cada uno de los trabajadores. Des-
de CC OO trataron de llegar a un
acuerdo para conseguir aplicar es-
te ERE, pero la empresa no quiso
negociar y pactar ningún tipo de
medida conjunta, según denuncian
desde el sindicato. 

RAQUEL GONZÁLEZ

Los trabajadores de la piscina de Getafe
Norte temen por sus puestos

La concesionaria de la gestión y ex-
plotación de la piscina de Getafe
Norte es la empresa CLECE, que fi-
naliza su contrato con el Ayunta-
miento de la localidad el próximo
31 de marzo, fecha que preocupa a
los 65 empleados con los que cuen-
ta la instalación ya que “desde el
Gobierno municipal nos informan
que al complejo le están “buscando
novio” pero que “ninguna empresa
está interesada a día de hoy”. Es lo
que dicen en una nota de prensa en
la que también transmiten su preo-
cupación porque “se pretende pri-
vatizar la totalidad del complejo ce-
diéndolo a una empresa privada por
un periodo de 30, 40 ó 50 años”. 
El presidente del comité de empresa,
José Antonio Gómez, era partidario

de apoyar la alegación de IU a los pre-
supuestos en la que proponía “la cre-
ación de una empresa municipal de
servicios”, ya que en los actuales pre-
supuestos además “únicamente hay
una partida presupuestaria para 3
meses. Es lo que nos confirma que la
intención es privatizarlo”. La plantilla
que se ocupa en la actualidad de las
instalaciones de Getafe Norte es de

65 personas, la mitad de ellas a tiem-
po completo. “Nuestro primer paso
es presentar alegaciones en el ámbito
político, lo siguiente sería la moviliza-
ción, con manifestaciones, paros o lo
que sea necesario”. La empresa ade-
más arrastra unos problemas de co-
bro con el Ayuntamiento que le han
llevado a tomar la decisión de no su-
plir las bajas que se produzcan. 

PP y UPyD pactan los
presupuestos para 2012

Se retira la partida del metro a El Casar y la subvención al Getafe.
No se han admitido enmiendas de PSOE e IU

Fernando Lázaro, concejal de Hacienda, y José Luis Morato, portavoz de UPyD. / F. Herrón

RAQUEL GONZÁLEZ

RAQUEL GONZÁLEZ



El 6 de enero no es un día normal
para los niños. La noche del día 5, con
sus expectativas y la esperanza de
que los Reyes Magos de Oriente cum-
plan sus deseos, deja paso a un día de
felicidad, ilusión y regalos, regalos
que estrenar en familia.
Sin embargo, precisamente ese día 5
en el que los niños aun no saben si se
verán recompensados o no con aque-
llo que más desean, los Reyes Magos
se dejan ver por España y, como no
podía ser de otra forma, no se olvidan
de Getafe.
Tras su llegada al municipio, empeza-
rán las actividades previstas en su
apretada agenda visitando, el día 5 de
enero, a las 12.00 horas, a los niños de
Apanid. “Sus Majestades harán
entrega de algunos regalos a los 42
chiquitines que tenemos tutelados”,
explica Juan Agudo, presidente de la
asociación, “y luego les tocará al
resto. En el salón de actos, los Reyes,
desde sus sillones, irán nombrando a
los niños. Todos los años es un acto
muy emotivo”, comenta. 
A lo largo del día, tampoco se olvida-
rán de los demás niños que Apanid
acoge en sus centros, y les llevarán
aquello que tanto han esperado.
“Nuestros atendidos siguen siendo
niños: mantienen la ilusión toda la
vida. Se aprecia en sus caras de felici-
dad”, añade Juan Agudo.
A las 16.30 horas, los Reyes Magos
irán al encuentro de los niños y abue-
los que en estas señaladas fechas se
encuentran en el Hospital Universita-

rio, de nuevo repartiendo regalos.
A las 17.00 horas, sus Majestades de
Oriente llegarán en helicóptero al
polideportivo Juan de la Cierva,
donde, durante casi una hora y media,
está previsto que escuchen los deseos
de los más pequeños. Y será allí desde
donde inicien su recorrido tradicional
por el municipio.
A las 19.00 horas empezará la cabal-
gata, que recorrerá las avenidas Juan
de Borbón y España, la calle Gibral-
tar, la avenida Juan de la Cierva, la
calle Madrid, la plaza de la Constitu-
ción, y la calle Toledo hasta la calle
Oriente. Los Reyes Magos montarán
en camello y su cortejo se compondrá
de distintos animales, carrozas y
pasacalles.
Entre las 20.30 y las 21.00 horas, serán
recibidos por las autoridades locales
en la plaza de la Constitución.
También se dejarán ver en Perales del
Río: a partir de las 17.00 horas pasa-
rán por las residencias de mayores y,
una hora más tarde, por el Caserío de
Perales. A las 19.00 horas saldrán en

cabalgata, acompañados de su comi-
tiva, desde el Centro Cívico.

Recogida de juguetes y alimentos
También son niños aquellos más des-
favorecidos que viven en condiciones
precarias en África. Cualquier bien
que pudiera parecernos normal, para
ellos puede ser el mejor de los rega-
los. Por ello, la Federación de Peñas
del Getafe CF, empezó a recoger el 27
de diciembre alimentos no perecede-
ros (arroz, legumbres, aceite, conser-
vas, azúcar...) y juguetes en buen
estado para destinarlos a la Asocia-
ción Dah Sid Ahmed, Amigos del Pue-
blo Saharaui. Esta campaña solidaria
continúa los días 29 y 30 de diciem-
bre, así como el 2, 3 y 4 de enero.
Todos los que quieran participar en
ella podrán hacerlo de 12 a 14 y de 18
a 20 horas en la Casa del Aficionado,
frente al Coliseum Alfonso Pérez, y
recibirán a cambio una invitación
infantil para un partido del Getafe,
aún por determinar, hasta agotar exis-
tencias. 
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b a r e s  y  t a p a s

Raciones Variadas · Menú del día
Menú especial y grupos · Desayunos

Sándwiches, tostas y mucho más

TU nuevo SITIO 
EN GETAFE CENTRO

91 665 09 55
C/San Eugenio,1 (Pza. Canto Redondo)

lasventasdegetafe@gmail.com

Tiempo de ilusión: 
ya vienen los Reyes

El 5 y el 6 de enero, los Reyes Magos pasarán por el
municipio, dispuestos a hacer felices a los más pequeños

c a s a s  r e g i o n a l e s

b o u t i q u e  e r ó t i c a

b a r e s  y  t a p a s

SANTI LOMAS
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Fin de Año 2011: 
como siempre, como nunca

El municipio ofrece numerosas alternativas
de diversión para recibir el 2012

Treinta años de San Silvestre
La Peña Pceros organiza su trigésima

carrera en el municipio

El 2011 se acaba. Las Campanadas
abrirán las puertas al 2012, y toca
recibirlo adecuadamente. Los locales
de Getafe se preparan para propor-
cionar calor y diversión a todo el que
quiera celebrar la ocasión.
Este 31 de diciembre cae en sábado,
lo cual viste de cierta normalidad las
propuestas de los bares y pubs, aun-
que dicha “normalidad” llega también
con más color y alegría. Esa parece
ser la tónica principal. Propósitos,
retos, deseos e ilusiones se mezclarán
en las copas con buena música, risas
y baile. Y es que no hace falta salir del
municipio para pasarlo en grande.
A partir de la una del 1 de enero del
Año Nuevo abrirá sus puertas El
Garaje, que contará con el DJ Big
One para ofrecer música variada y
abundante, sin perder el sello de iden-
tidad de El Garaje. 
El Monasterio de Ronda y la Sala
13/14 prometen cotillón y entrada
libre a todo el que quiera pasarse por
allí aunque, según sus responsables:
“haremos lo que un sábado normal”. 
“Nosotros también tendremos

entrada libre y regalaremos cotillón”,
subraya Gonzalo Feliz, de Lo Nues-
tro. “Buena música, buen ambiente,
copas y diversión, todo lo más atrac-
tivo posible…”. El precio de las copas
aumentará un euro, al igual que en
New Brass, que coincide asimismo
en que tendrá entrada libre, aunque
enfocará su propuesta hacia su
público habitual, más adulto.
A las 00.30 horas, se estrenará en el
nuevo año el Bar El Albero. “Las
novedades serán todas y ninguna”,
comenta Paco Augusto, el encar-
gado, “porque es el primer año que
abrimos”. Cotillón, entrada libre,
copas al precio habitual y “mucho
pachangueo” es lo que promete.
También abre por primera vez (tras
algunos años sin hacerlo), la Cerve-
cería Canto Redondo, a la 1.30 horas.
En el caso del Cabaré Madriz, sí se
cobrará la primera copa en la puerta,
según explica su dueño, Pepe Cer-
vera: “Rondará los 10 euros, pero
dentro los precios serán menores”. 
Y ahora, queda elegir, aunque podría
decirse que cualquier opción es la
mejor si se cuenta con buena compa-
ñía y ganas de pasarlo bien. Feliz año.

Como desde hace tres décadas,
Getafe tiene una cita con el deporte
el 31 de diciembre: la carrera de
San Silvestre, organizada por la
Peña Pceros, despide el año.
En esta edición, mantiene su reco-
rrido de diez kilómetros, con salida
y meta en la avenida España,
pasando entre tanto por la avenida
Juan de la Cierva, las calles Hospi-
tal de San José y Madrid, entre
otras. El pistoletazo que inicie la
competición será a las 11.00 horas.
La prueba distingue varias catego-
rías: Infantil y Cadete, para los par-
ticipantes de entre 13 y 15 años;
Libre, para aquellos corredores
cuya edad oscile entre los 16 y los
40 años; y Veteranos, para aquellos
que cuentan con 41 años o más.
El primer hombre en cruzar la línea
de meta ganará su peso en langos-
tinos, y la primera mujer, su peso en
gambas. Premios en metálico, tro-
feos y otros obsequios será lo que
reciban el resto de ganadores.

La prueba ofrecerá además pre-
mios sorpresa para aquellos que, en
la clasificación general, tengan los
puestos 85, 115, 218, 325, 473, 521,
600, 734, 854 y 940. Asimismo, están
fijadas tres metas volantes en los
kilómetros 1’5, 2’9 y 4’8, que dota-
rán con un jamón al primero y la
primera que las alcancen.
La organización espera superar el
record de participación del año
pasado: 1400 corredores. “Estamos
orgullosos de poder dar a conocer
el nombre de Getafe a través de la
San Silvestre”, comenta Isidro Her-
nández, presidente de la Peña Pce-
ros; “es una honra seguir hacién-
dola después de tres décadas”.

SANTI LOMAS

SANTI LOMAS



“Souly funk, alma y libertad. Eso es
lo que interpretamos”. Así habla
Quique Ochoa, líder de la banda
Watch Out. Son ya 19 años los que
lleva embarcado en este proyecto,
que llega a Fender Club el jueves 29
de diciembre .
Ocho son los miembros de Watch
Out: bajo, guitarra, batería, teclado,
dos saxos, trompeta y voz. “La
banda no es la misma desde que
empezó: de la formación original
solo quedo yo”, explica; “empeza-
mos como amigos, ensayando,
componiendo temas... Para el año
1994, ya estábamos funcionando en
serio”. Estas dos décadas de trabajo
se han visto recompensadas con la
publicación de su primer álbum, el
LP General Richardson, con cuyo
nombre quieren homenajear la
conocida calle General Ricardos del
barrio de Carabanchel, donde la

banda ha crecido. 
Con sus temas, influenciados por la
música negra, han pasado reciente-
mente por el Festival Cultura
Inquieta y “por los escenarios habi-
tuales del funky:el Tempo Club, El
Junco, la Sala Barco...” 
El año 2012 está cargado de expec-
tativas para Watch Out: “Vamos a
sacar un segundo disco. Estamos
planeando para marzo-abril hacer-
nos una gira por Alemania y otra
por Inglaterra para darle candela al
disco”, promete Ochoa.
“La gente del Fender y de Getafe
nos quiere mucho”, reconoce; “qué
mejor que acabar el año con un fies-
tón de gente que les quiere también.
¡Va a ser una batalla de amor!”.

“La gente que no nos conoce puede
pensar que somos la típica boy band,
pero no es así”. Carlos Marco, inte-
grante del grupo revelación del pop
español Auryn, que actúa el 7 de
enero en el García Lorca, se expresa
con estas palabras. “Hacemos la
música que nos gusta, con un estilo
más bien británico. Realmente Auryn
es una innovación en España, porque
no existen grupos que hagan este tipo
de música”.
Este quinteto nació como resultado
de una cadena de amistades entre sus
intérpretes, todos ellos con ganas de
hacerse un sitio en el difícil mundo de
la música. “Los cinco acabamos coin-
cidiendo y decidimos juntarnos”,
cuenta Marco; “al principio quedába-
mos para ensayar, hasta que un amigo
en común nos vio y pensó que podía-
mos tener un proyecto mucho más
serio”.  Así empezaron a preparar su
primer single, pero se cruzó en su
camino el programa Destino Eurovi-
sión. Lo que en un principio empezó
“sin pretensiones” les llevó a quedar
segundos en la final del concurso.
Su primer disco, Endless Road 7058,
apareció en octubre, entrando direc-
tamente en el número 2 de la lista Pro-

musicae. Sus dos primeros singles,
Breathe in the light y Last night on
Earth, han alcanzado los puestos más
altos en la misma lista y en iTunes. “El
resultado es el más positivo que podí-
amos imaginar”, reconoce Marco,
Auryn llega al municipio tras agotar
entradas en Barcelona, recorrer el
resto de la península y recibir el Pre-
mio al Disco del Año a artistas nove-
les de RTVE. Firmas de discos, revis-
tas, televisiones… se amontonan en
la agenda del grupo. 
“Que seamos un grupo de chicos jóve-
nes no excluye a nadie. Animamos a
la gente a que venga, nos conozca en
vivo y disfrute”, concluye Carlos
Marco.

DISFRUTA GETAFE
29 de diciembre de 2011

12

e n s e ñ a n z a

conciErtos

WatcH oUt
Sala Fender Club
Jueves, 29 de diciembre, 22.00 h. 

aUrYn
Teatro García Lorca
Sábado, 7 de enero, 20.30 h.

Un PasEito Por cai (GrUPo
casaPUErta)
Teatro García Lorca
Domingo, 8 de enero, 20.00 h.

tEatro
DUEnDEs coMo tÚ (tEatro
DEsPiErto) 
Teatro García Lorca 
Jueves, 29 de diciembre, 19.00 h.

MaMÁ ¿QUÉ Es EL BrEaKDancE?
(MartELacHE) 
Teatro García Lorca 
Viernes, 30 de diciembre, 19.00 h.

La caLaBaZa DE PiPPa 
Teatro García Lorca
Miércoles, 4 de enero, 18.00 h.

Pisito DE soLtEras (GrUPo
DULcinEa)
Teatro García Lorca
Miércoles, 11 de enero, 19.00 h.

EncUEntros LitErarios

PrEsEntaciÓn DE ocÉano JaZZ,
DE ivÁn caraBaÑo
Centro de Poesía José Hierro
Jueves, 12 de enero, 20.00 h.

EXPosicionEs

EL MUnDo FantÁstico DE nana.
traJEs DE cUEntos Y
MarionEtas 
Teatro García Lorca 
Del 26 al 30 de diciembre

JosÉ raÚL DÍaZ viEra EL canario
(PintUra)
Café El violín
Hasta el 10 de enero

EXPosiciÓn coLEctiva DE
PintUra (asociaciÓn cULtUraL
MaGEnta)
Teatro García Lorca
Del 9 al 21 de enero

otras activiDaDEs

conciErtos, BELÉn MUniciPaL Y
viLLancicos PoPULarEs
Hospitalillo de San José
Hasta el 5 de enero

MErcaDo DE naviDaD
Plaza General Palacio y Calle
Madrid
Hasta el 6 de enero

BELÉn MUrciano (casa DE
MUrcia)
Plaza de la Constitución
Hasta el 6 de enero

BELÉn BÍBLico
Catedral Santa María de la
Magdalena
Hasta el 8 de enero

BELEnEs
Centro Cívico La Alhóndiga
Hasta el 9 de enero

d e p o r t e s

“Nuestro concierto será una
batalla de amor”

Watch Out despide el año en el Fender

SANTI LOMAS

convocatorias

WATCH OUT
Fender Club

Jueves, 29 de diciembre, 22.00 h. 

AURYN
Teatro García Lorca

Sábado, 7 de enero, 20.30 h.

r e s t a u r a n t e s

e n s e ñ a n z a

r e s t a u r a n t e s

“No somos la típica
boy band”

Auryn presenta en el Lorca su primer
álbum, premiado por RTVE

SANTI LOMAS
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UR
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EL TABLAILLO
El Almonte getafense con karaoke 

Por rumbas o sevillanas. “Y también música actual”. El
Tablaillo, un establecimiento con solera en el munici-
pio, “se ha ido adaptando a la demanda y hemos ido
incluyendo música actual pero sin olvidar la esencia fla-
menca”, destaca Jorge Maroto. Fue el 1 de junio de 1989
cuando su familia, natural del mismo Getafe pero afi-
cionada al cante y al baile andaluz y veraneante habitual
en el sur, puso en pie este establecimiento único en la
zona con el fin de acercar este arte a los getafenses y
vecinos de alrededor. Situado en la calle Calvario,
número 21, pronto se convirtió en lo que podría ser, en
palabras de Maroto, “el Almonte (Juan Bravo) de la
zona sur”, y a él acudía y acude público de todo Madrid
y también de pueblos de Toledo. Varias generaciones
han disfrutado ya del lugar. 
Sus orígenes se limitaron exclusivamente a las rumbas
y las sevillanas pero después se abrió el abanico y,
aparte de hacer sonar otro tipo de música por los alta-
voces y realizar concursos anuales de sevillanas, tam-
bién apostaron fuerte por el karaoke, convirtiéndose
nuevamente pioneros con esta oferta en la ciudad.
Hoy, El Tablaillo suma “unas 10.000 canciones de
todos los géneros y tanto en inglés y en español” que
a diario prueba las dotes de los más intrépidos y garan-
tiza diversión. Periódicamente este establecimiento
organiza también actuaciones en directo y, por poner
algunos ejemplos, por su tablao han pasado tacones
y voces de grupos de renombre en este mundo como
los de Salmarina, Sándalo, Brisa del Guadiana, Agüita
o Triana Sur, entre otros. Y entre los clientes, también
caras conocidas. Habitual, por poner también un
botón de muestra, la torera Cristina Sánchez. No obs-
tante, cualquier día puede convertirse en una fiesta en
El Tablaillo, porque un grupo de amigos puede estar
conversando tranquilamente en las mesitas bajas de

la sala y de repente arrancarse con un baile en la pista,
como ilustra Maroto. Y es que el local tiene dos áreas
diferenciadas: la primera, la zona de barra, donde se
ofrecen también otros servicios para el ocio como
máquina de dardos y de juegos, y la sala interior donde
está el escenario y el karaoke, la pista de baile y la
zona de mesas y sillas andaluzas. “Esto es como un
patio andaluz; es la inspiración”, describe Jorge: las
ventanas enrejadas con macetas se muestran en el
interior, los arcos que separan los espacios recuerdan
a la Feria de Abril y por las paredes están escritos
varios pueblos de Andalucía sobre cerámica azul y
blanca. Almonte, Villamanrique, Mairena… Los logos
de El Tablaillo, un bailaor y una bailaora vestidos
como tal, y en el frontal del salón, un mural también
con una bailarina con su traje de faralaes. 
Y como tablao, no podía faltar en él el rico vino fino,
la manzanilla o el rebujito, cuyas botellas circulan por
las mesas como lo hacen también los cócteles, sobre
todo el mojito, o todo tipo de copas. En especial, Jorge
Maroto destaca la amplia variedad de tequilas y Vod-
kas, traídos directamente desde México y Rusia. El
Tablaillo funciona como pub de copas con “un buen
ambiente” y también es espacio, con gastronomía si
se quiere, para “celebraciones de bodas, bautizos,
comuniones, comidas de empresa, despedidas de sol-
ter@s e incluso se puede contratar el local para fiestas
privadas”. Para la próxima Nochevieja quedará abierto
al público y se entregará cotillón. ¿El proyecto?
“Seguir siendo referencia”. 

EL TABLAILLO
Calle Calvario, 21. Teléfono: 627 271 515

Karaoke, actuaciones en directo, rumbas y sevillanas y
música actual, fiestas privadas, 

vino fino, manzanilla, rebujito y coctelería
De martes a domingo, de 18.00 a 6.00 h.

SUSANA ZORRAQUINO

t e x t i l

Hoy recomiendan...

El sabor de las pepitas de manzana, de Kat-
harina Hagena:Una novela muy emotiva que
nnarra la historia de tres generaciones de muje-
res, con las que revivir sus precuerdos y momen-
tos más íntimos. Sutileza en estado puro.

Ahora Yo, de Mario Alonso Puig: El nuevo
libro del autor de Reinventarse recalca la
necesidad de creer en uno mismo para
superar las adversidades de la vida. Buenos
consejos para estos tiempos de crisis.

El secreto, de Éric Battut: Tras mucho
tiempo de espera, llega la reedición de este
magnífico cuento ilustrado. Los dibujos, cui-
dados y delicados, nos recuerdan que los
secretos no son fáciles de ocultar.

La dama de hierro: Meryl Streep afronta uno
de los papeles más complejos de su carrera
encarnando a Margaret Thatcher, la mujer que,
marcó una época como primera ministra del
gobierno inglés.

Un lugar para soñar:Matt Damon y Scarlett
Johansson protagonizan esta nueva película,
que narra la historia real de un hombre que
compró un zoo para sacarlo adelante junto a
su familia.

Sherlock Holmes. Juego de Sombras: Guy
Richtie dirige de nuevo a Robert Downey Jr
en esta secuela de las aventuras actualizadas
del popular personaje. La acción y el entrete-
nimiento están garantizados.

Malecón Street, Pitingo: La música cubana
es homenajeada con 12 canciones reinterpre-
tadas por el artista Pitingo, que fusiona su voz
flamenca con temas clásicos como Guanta-
namera, Toda una vidao El manisero.

En la playa, de Hombres G: El grupo de
David Summers publica este nuevo disco
que recupera sus grandes éxitos en duetos.
Grabado en acústico, cuenta con un nuevo
tema, Si seguimos así.

Made in Germany, de Rammstein: El grupo
de rock alemán saca al mercado este disco reco-
pilatorio en el que, además de poder encontrar
todos sus grandes éxitos, se ofrecen dos cancio-
nes inéditas, Mein Land  y Vergiss Unn Nicht.

PelículasLibros Discos

Librería
LOBO FLACO

Estrenos Novedades

F. 
He
rr
ón

C/Toledo, 3 · 916833162

ARMARIOS

ARTES GRÁFICAS

CARPINTERÍAS DE ALUMINIO

DECORACIÓN

GAS & CALEFACCIÓN

s n a c k s  &  m u s i c

ELECTRICIDAD ILUMINACIÓN



TRABAJO
Demandas:
JARDINERO ESPAÑOL, formal,
responsable y con experiencia se
ofrece para trabajar, también los
fines de semana. No importa zona.
Teléfono: 652480751
FRUTERO Y REPONEDOR, con
experiencia se ofrece para trabajar
en supermercados y establecimien-
tos, persona seria y responsable.
Teléfono: 918923178 y 689180070.
Télefono: 918923178 y 689180070.
Nicolás.
MUJER BULGARA, busca trabajo
como camarera o dependienta.,
Zona Getafe o alrededores, coche
propio
PEÓN DE ALBAÑIL se ofrece para
trabajar en empresas de reforma y
para limpieza de obras en Madrid o
alrededores. Teléfonos: 912008156 y
627867269. 
PINCHE DE COCINA, se ofrece
para trabajar en Madrid o alrededo-
res. Teléfonos: 912008156 y
627867269.
RELACIONES PUBLICAS Y
COMERCIALES, persona con
contactos en Getafe y don de
gentes, se ofrece para trabajar
en empresa, disponibilidad
para viajar. Teléfono:
690774429.

Ofertas:

CAMARERA, se necesita para res-
taurante en Getafe centro  con
experiencia, a tiempo parcial.
Teléfono:610550575.

ENSEÑANZA
Ofertas:
ACADEMIA DE INGLÉS RAIN-
BOW, matrículas gratis, inglés
todos los niveles y apoyo esco-
lar todas las asignaturas,  Calle
Córdoba, nº 6. Teléfono:
911151364 y 680299624.
CLASES DE ALEMÁN, a domicilio,
todos los niveles. Teléfono:
916963083
INFORMATICA, se dan clases par-
ticulares a domicilio de iniciación a
la informática para cualquier edad.
Teléfono: 616731943.
PROFESORA, da clases de inglés
en Getafe y Madrid, gran experien-
cia. Teléfono: 916963083 y
914602969.
TRADUCCIONES, del alemán e
inglés al español y viceversa.
Teléfono: 916963083.
MATEMATICAS, se dan clases
particulares en Getafe. Teléfono:
609950972

SERVICIO
DOMÉSTICO
Demandas:
CHICA BULGARA, se ofrece para
trabajar como limpiadora por horas
o externa. Teléfono: 628443060

CHICA ESPAÑOLA, de 34 años se
ofrece para cuidado de niños y tare-
as domésticas. Zona Getafe.
Teléfono: 679737685 y  914911007.
CHICA RUMANA, busca trabajo
de limpieza, cuidado niños o mayo-
res, por horas, jornada completa o
interna. Teléfono: 678362252.
SEÑOR, busca trabajo extra por las
tardes para cuidado y acompaña-
miento de personas mayores.
Teléfono: 912008156 y 627867269
SEÑORA, auxiliar de geriatría,
busca trabajo para cuidado de per-
sonas mayores, en Getafe o alrede-
dores. Teléfono: 630177376 y
633060017
SEÑORA, homologada en enferme-
ría geriátrica,  con experiencia y car-
net de conducir, busca trabajo en
cuidado de personas mayores o
niños, sábados tarde, domingos y
festivos. Teléfono: 638176477.
SEÑORA,  se ofrece señora para
cuidado de personas mayores y
niños, también para limpieza de
casa, plancha. Zona Getafe o alre-
dedores. Teléfono: 630177
SEÑORA, busca trabajo por las
noches acompañando a señora
mayor. Teléfono: 627718712
SEÑORA, se ofrece para limpieza
y plancha por horas en la zona de
Getafe centro. Teléfono: 916832344
SEÑORA, busca trabajo por horas
para sábados y domingos. Teléfono:
662587242
SEÑORA, se ofrece para trabajar
con conocimiento de geriatría en
cuidado de personas mayores, en
horario de mañana o tarde, también
por horas. Teléfono: 658652016.
SEÑORA, se ofrece para cuidar
personas mayores o niños, también
para servicio doméstico, en horario
de tarde. Teléfono: 678740727.
SEÑORA, responsable busca tra-
bajo para cuidado de niños y perso-
nas mayores, limpieza de casas, ofi-
cinas, también en fines de semana
y noches. Zona Getafe. Teléfono:
677780811
SEÑORA BOLIVIANA, residente
en Getafe busca trabajo con perso-
nas mayores, sabiendo cocina, plan-
cha y limpieza. Teléfono: 659023021 
SEÑORA BRASILEÑA, limpieza de
casas y cuidad de personas mayo-
res, interna. Teléfono: 659684762
SEÑORA ECUATORIANA, busca
trabajo para cuidado de personas
mayores en régimen de interna en
Getafe, papeles en regla. Teléfono:
618025547,
SEÑORA ESPAÑOLA, se ofrece
para tareas domésticas, cuidado de
personas mayores, por la noches,
también para acompañar en hospi-
tal. Teléfono 914911722.
SEÑORA ESPAÑOLA, de 49 años,
con buenos informes, se ofrece
para limpieza de casa, en jornada
completa o por horas. Teléfono:
916837994 y 636687393.
SEÑORA ESPAÑOLA, de 44 años,
con experiencia, formal y responsa-
ble, se ofrece para trabajar en lim-
pieza de casas, oficinas, apartamen-
tos, etc., cuidado de niños en fines
de semana,  también como pasea-
dora de perros. Teléfono:
652488893.
SEÑORA ESPAÑOLA,  se ofrece
para cuidar personas mayores o
niños, también para plancha, inclui-
dos fines de semana o noches, jor-
nada completa. Zona Perales del
Río. Teléfono: 916847130 y
659526079.
SEÑORA ESPAÑOLA, se ofrece
para cuidar niños o mayores, tam-
bién para servicio doméstico. Zona
Getafe o alrededores. Teléfono:
916819291.
SEÑORA ESPAÑOLA, de 57 años,
seria  y responsable y con experien-
cia, busca trabajo para cuidar ancia-
nos y servicio doméstico, por las
mañanas y fines de semana, no
importa zona. Teléfonos: 685327129
y 911292840.
SEÑORA JOVEN, busca trabajo,
con 4 años de experiencia, se ofre-
ce para trabajo de casa, plancha,
cuidado de personas mayores o
niños, jornada completa o media
jornada, también por horas. Zona
Getafe o alrededores. Teléfono:
639530772.
SEÑORA POLACA, auxiliar de
geriatría, terapias manuales, reflexo-
logía podal, se ofrece para cuidado
de personas mayores, en horario de
mañana, tarde o fines de semana.
Teléfono: 622243662.
SEÑORA RESPONSABLE, necesi-
ta trabajar por las tarde, también
sábados y domingos todo el día,
como asistenta de hogar y cuidado
de personas mayores y niños.
Teléfono: 671971961.
SEÑORA URUGUAYA, 49 años,
muy responsable y muy seria, se
ofrece para acompañar y cuidar a

señor mayor sólo, no imposibilitada,
hasta 85 años, también hago tareas
domésticas, no plancha. Persona
agradable con estudios, fumadora
(no en exceso). Precio: 750
euros/mes. Cualquier zona de
Madrid. Abstenerse de llamar por
otros motivos. Teléfono: 910029958
(Gabriela)

PISOS
Venta en Getafe:
ALHONDIGA, vendo piso de 2
habitaciones, reformado, muy solea-
do. Precio: 115000 euros. Teléfono:
916812688 y 650 324940.
ARROYO CULEBRO, vendo piso de
3 dormitorios, 2 cuartos de baño,
114 metros construidos, doble ven-
tana climalit, puerta acorazada.
Precio: 240000 euros. Teléfono:
661565659
C/ SANCHEZ MORATE,  se vende
piso frente a universidad de 3 dor-
mitorios, salón comedor indepen-
diente, ,cocina, baño,  2 terrazas,
muy bien comunicado. Precio:
95000 Teléfono: 916968789 y
678156811.
GETAFE CENTRO, vendo piso de
130 m2, muy independiente solo 4
vecinos, 3 dormitorios, , 2 terrazas,
1 patio y 1 cuarto de baño con posi-
bilidad de hacer otro. Necesita
reforma. Precio: 180000 euros.
Teléfono: 627611766.
EL BERCIAL, vendo piso de 4 habi-
taciones, 2 baños, cocina amuebla-
do en roble con todos los electro-
domésticos, salón independiente
con terraza, plaza de garaje y tras-
tero, bajo alto muy luminoso, todo
exterior, dentro de urbanización pri-
vada con piscina y conserje, a 5
minutos de Metrosur e Hipercor.
Precio: 239000 Teléfono: 687334962
(llamar por las tardes) www.mipiso-
enventa.blogspot.com.

Venta fuera de Getafe:
BÁGUENA, TERUEL, vendo casa
recién reformada estilo rústico. 135
metros cuadrados habitables más
20 de bodega. Tres dormitorios (dos
de ellos abuhardillados), un cuarto
de baño con jacuzzi y otro con
ducha, comedor con chimenea y
cocina con vitrocerámica.
Calefacción por calor azul progra-
mable, ventanas climalit de alumi-
nio imitación madera, puerta de
seguridad y fachada de ladrillo cara
vista. Acabados de primera calidad
estilo rústico. Todo amueblado con
muebles rústicos y decoración con
aperos de labranza restaurados y
tinajas de barro. Situada en un
entorno rural turístico. Precio:
75.000 euros. 
Teléfono: 620 671 028 (Yolanda). 
CHOZAS DE CANALES (TOLE-
DO), vendo chalet independiente
en parcela de 315 m2, 75 m2 cons-
truidos en una sola planta, 2 dormi-
torios, salón con chimenea, baño y
cocina, garaje de 20 m2 y sótano de
50 m2, jardín con árboles frutales.
Precio: 118000 euros. Teléfono:
916838057.
LOS ALCAZARES (MURCIA),
vendo chalé pareado, patio delante-
ro y trasero, parking, 2 baños, 3
habitaciones, buhardilla y solarium.
Precio: 115000. Teléfono:
916824736, 968170726 y
636170407,
LOS ALCAZARES (MURCIA),
vendo dúplex de 3 habitaciones,
dos baños, 2 patios. Teléfono:
916960320 y 637955512.
TORREVIEJA, se vende apartamen-
to de 2 dormitorios, amueblado, a
200 metros de la playa, piscina
comunitaria. Precio:  56000 euros
(preguntar por David).Teléfono:
651806369
LA MATA (ALICANTE), vendo
estudio, muy cerca de la playa, bue-
nas vistas, nuevo, totalmente amue-

blado. Precio: 51.100 euros.
También vendo plaza de garaje
doble con altillo grande arriba.
Precio: 18000 euros. Teléfono:
916810901.

Alquiler en Getafe:
ALHÓNDIGA, alquilo apartamento
de un dormitorio, salón, cocina y
baño, obra nueva, exterior, ascen-
sor, al lado de metro y tren central.
Precio: 550 euros (imprescindible
contrato y nóminas). Teléfono:
638570857
AV. JUAN DE LA CIERVA, en C/
Galicia, alquilo piso en 1ª planta, de
3 dormitorios. Precio: 600 euros
(incluida comunidad y agua).
Teléfono: 916819979 y 636640962.
AV. JUAN DE LA CIERVA, alquilo
piso amueblado de 75 m2, salón
independiente, 3 habitaciones, coci-
na amueblada, baño completo, todo
exterior, reformado, muy soleado y
luminoso. Precio: 600 euros.
Teléfono: 627650471.
PERALES DEL RIO, se alquila chalé
adosado.  Teléfono: 916847130 y
620386657.
GETAFE CENTRO, cerca de Renfe
alquilo piso de 3 dormitorios, salón
comedor, baño, amueblado. ascen-
sor, gas natural. Imprescindible fian-
za y contrato de trabajo. Teléfono:
916960503.
KELVINATOR, alquilo piso de tres
dormitorios, 2 baños, nuevo, total-
mente amueblado, aire acondicio-
nado, calefacción gas natural.
Precio: 700 euros (dos meses de
fianza, españoles, imprescindible
nómina). Teléfono: 697779565.
UNIVERSIDAD, calle Madrid, alqui-
lo piso de tres dormitorios, salón
comedor, baño con hidromasaje,
totalmente reformado, bajo con
puerta de entrada privada, Precio:
625 euros. Teléfono: 629118435.

Alquiler fuera de
Getafe:
BAQUEIRA BERET, alquilo aparta-
mento con capacidad para 6 perso-
nas, a pie de pista, en edificio
Solneu, del 8 al 15 de Enero.
Teléfono: 916814567 y 628043396.
DELICIAS (MADRID), alquilo piso
en la c/Cáceres, totalmente amue-
blado, 1 dormitorio doble, 1 dormi-
torio con dos camas, salón come-
dor con sofá cama, recibidor, cocina
con electrodomésticos y cuarto de
baño, 6ª planta, con ascensor, aire
acondicionado frío/calor, y gas natu-
ral. Precio: 800 € + 1 mes de fianza
(imprescindibles trabajo fijo y nómi-
na): Teléfono: 916832876 y
659798971.  
EL BIERZO (LEÓN), alquilo casa
vacacional en la montaña, cerca de
Las Médulas., también muy cerca al
la estación de esquí de El
Morredero, 3  habitaciones y buhar-
dilla. Se alquila para puentes y fines
de semana. Teléfono: 608937284.
EL BIERZO (LEÓN), zona de mon-
taña. Alquilo casa de pueblo.
Completamente equipada, a 20 kiló-
metros de Ponferrada, posibilidad
de hacer senderismo, rutas de
montaña, pallozas, y castillo, rutas a
caballo. Se alquila por quincenas,
semanas y fines de semana.
Económico. Posibilidad de ver fotos
por internet. Teléfonos: 983260803
y 699021411.
LA MANGA DEL MAR MENOR
(MURCIA), alquilo chalé adosado
con aire caliente y frío. Temporadas
de verano e invierno, por meses,
quincenas, puentes y fines de
semana. Completamente equipado,
cerca de la playa y barros curativos.
Económico. Teléfonos: 983260803 y
699021411.

ALQUILER DE
HABITACIONES
Alquiler en Getafe:
C/ MADRID, alquilo habitaciones
en piso compartido, con ascensor,
calefacción y agua caliente central,.
Teléfono: 916814567, 619456683 y
628043396
EL BERCIAL se alquilan dos habi-
taciones para chicas estudiantes o
trabajadoras, luminosa y totalmente
reformada. Precio a convenir.
Teléfono: 676738769
GETAFE CENTRO, alquilo habita-
ción con baño independiente para
persona sola. Precio: 200 euros.
Teléfono: 658499795.
PERALES DEL RIO, en C/
Guadarrama alquilo habitación para
persona sola y responsable, amplia
y totalmente amueblada. Precio:
250 euros. Teléfono: 686635808
UNIVERSIDAD, alquilo habitación,
compartiendo cocina, baño y salón,
sólo personas responsables. Precio:
230 euros. Teléfono: 912954155.

Alquiler fuera de
Getafe:
LEGANES, alquilo habitación para
una persona sola. Precio: 180 euros
más gastos. Teléfono: 666737014.
*Intercambio:
Dúplex en Los Alcázares
(Murcia), cambio dúplex de 3 habi-
taciones, dos baños y dos patios
por piso en Getafe. Teléfono:
916960320 y 637955512.

LOCALES, NAVES
Y OFICINAS
Alquiler en Getafe:
LAS MARGARITAS, se alquila local
de 30 m2 para almacén o trastero,
con agua y  luz. Precio: 150 euros.
Teléfono: 659876070 y 9169511214
(preguntar por Pilar).
C/ FUENLABRADA, zona
Ayuntamiento, alquilo local de 180
m2 con escaparate y aseo, apto
para cualquier negocio. Teléfono:
600745146.
GETAFE NORTE, en Av. Juan de
Borbón alquilo local de 80 m2. .
Teléfono: 677282684.
JUAN DE LA CIERVA, en c/ Doctor
Barraquer, alquilo local de 60 m2.
Teléfono: 677282684.
LAS MARGARTAS, se alquila local
de 30 m2, para almacén o trastero.
Precio150 euros (Pilar). Teléfono:
659876070 y 916951214.
POLIGONO LOS ANGELES, alquilo
nave de 500 me en la calle Herrero,
s/n. Precio: 686815859.
C/ TITULCIA, vendo local-trastero
de 20 m2, cuarto de baño, ventana ,
portero automático, reformado,
ideal como estudio para desarrollar
alguna actividad. Precio: 25000
euros. Teléfono: 630173592

GARAJES
Venta en Getafe:
AV. ARAGON, vendo plaza de
garaje en primera planta. Precio:
13000 euros. Teléfono: 677658633
AV.  JUAN DE BORBON, esquina
c/ Alhambra, vendo plaza de garaje.
Precio a negociar. Teléfonos:
669328077 y 629813202.
PZA. DE LAS ERAS, vendo plaza
de garaje. Precio: 16500. Teléfono:
916828553 y 609748117
PZA.BARCELONA, se vende plaza
de garaje en 1ª planta, junto a
metro Juan de la Cierva. Precio:
13000 euros. Teléfono: 677658633.

Alquiler en Getafe:
AV. ARAGON, alquilo plaza de
garaje. Precio: 85 euros. Teléfono:
609077837.
AV. ARAGON,  alquilo plaza de
garaje. Precio: 70 euros. Teléfono:
916964883 y 659609982.

C/ ARBOLEDA, ,  alquilo plaza de
garaje. Precio: 70 euros. Teléfono:
916964883 y 659609982.
C/ GENERAL PALACIO, se alquilan
plazas de garaje para coche y para
moto: Teléfono: 686192414.
C/ GENERAL PINGARRÓN, se
alquila plaza de garaje muy amplia.
Precio; 75 euros. Teléfono:
617402548
C/ ILUSTRACION, cerca de la calle
Madrid, alquilo plaza de garaje
nueva. Precio 65 euros. Teléfono:
619921850.
C/ LEGANÉS, cerca de la casa de
Extremadura, en garaje nuevo,
alquilo plaza. Precio: 70 euros.
Teléfono: 618058476
GETAFE CENTRO, cerca de
General Palacios y c/ Madrid alquilo
plaza de garaje. Teléfono:
653870935
KELVINATOR, en la c/ Torroja esq.
Pº de la Estación , se alquila plaza
de garaje amplia. Precio: 50 euros.
Teléfono: 697779565.

KELVINATOR, se alquila plaza de
garaje. Precio: 50 euros. Teléfono:
916828614.
PZA. CANTO REDONDO, alquilo
plaza de garaje. Precio:. 75 euros.
Teléfono: 627611766.
PZA. BARCELONA, alquilo piso en
Juan de la Cierva, 1ª Pta. Precio: 65
euros. Teléfono: 677658633
PZA. BARCELONA,  se alquila
plaza de garaje en zona Juan de la
Cierva. Teléfonos: 916957429 y
6805337876.
PZA. ESPAÑA, enfrente a la cafe-
tería JR alquilo plaza de garaje.
Precio: 75 euros. Teléfono:
657256955.
PZA. ESPAÑA, alquilo plaza  

Alquiler fuera de
Getafe:
PARLA-ZONA REYES (Calle
María Cristina, 32), alquilo plaza
de garaje con mando a distancia y
acceso a garaje con ascensor.
Precio: 60 euros/mes. Teléfono:
636471339.

Intercambio:
CAMBIO, plaza de garaje en calle
Gabriel y Galán (al lado casa
Extremadura) por otra en calle
Padre Blanco con calle Concepción.
Teléfono: 618058476.

MOTOR
FORD FOCUS, modelo titanio, 5
puertas, gris plata, urgen venta en
30 días, matrícula GFK, 40000km.
Diesel, ESP, ASR, ABS, BAS, 6 airbag,
control de velocidad, 110 cv., activa-
ción sistema de voz, climatizador
bizona, mejor ver. Teléfono:
650151648 y 916820134.

REGALOS
PERIQUITO, deseo me regalen
periquito hembra. Teléfono:
619483930

TRASTEROS
Alquiler:
KELVINATOR, se alquila trastero.
Precio: 60 euros.  Teléfono:
619921850.

VARIOS
Venta:
ABRIGOS, se venden dos abrigos,
uno con estampado de tigre y otro
de color negro jaspeado. Precio: 50
euros (tigre) y  70 euros  (negro).
Teléfono: 916847130  y 620386657.
CESION PLAZA DE SOCIO, en
cooperativa “Los Molinos” enfrente
de El Casar. Teléfono: 680857203,
CPU, , monitor, protector, teclado,
ratón y altavoces, con mucho soft-
ware incorporado. Precio: 120
euros (negociables).. Teléfono:
616731943.
CUNA DE BEBE, lacado en blan-
co. Precio: 50 euros. Teléfono:
619483930.
DORMITORIO, vendo dormitorio
de matrimonio completo Precio:
150 euros. Teléfono: 619483930
EQUIPO DE MUSICA, en altura
con mueble, 2 pletinas metálicas
individuales, tocadiscos y 2 bafles
grandes. Precio: 60 euros. Teléfono:
916019459.
ESCLAVA DE PLATA, se vende.
Precio: 10 euros. Teléfono:
616731943 (José).
GRUA PARA ENFERMOS, urge
venta de  grúa nueva para movilizar
a personas discapacitadas o enfer-
mos. Precio a convenir. Teléfono:
628493918.
JAULAS, vendo jaula canario de
85 x 45 x 25 con patas de 75 cm.
Precio: 25 euros. Y jaula para ardilla
de 1,50 x 75 x 39 . Precio 15 euros.
Teléfono: 916828006.
MANTA ELÉCTRICA, de 1,50 x
1,50, a estrenar. Precio: 30 euros.
Teléfono: 916019459.
MOSTRADOR TIENDA, y armario
de cristal, mejor ver. Getafe.
Teléfono: 916843314.
RAQUETA DE TENIS, a estrenar,
se vende. Precio: 70 euros.
Teléfono: 616731943.
ROPA , MALETAS, vendo ropa
varias tallas y modelos. Teléfono:
638176477
PROYECTOR DE SUPER 8, vendo
proyector marca Raynox, Modelo
DV 707 TC, en muy buenas condi-
ciones. Precio: 50 € negociables.
Teléfono: 657424963.  
VESTIDO DE NOVIA, vendo vesti-
do de novia en talla 38-40. Precio:
100 euros. Teléfono: 916810901 y
630379081.  

ANUNCIOS POR PALABRAS
29 de diciembre de 2011

14 Publicidad: tarifas especiales para pequeñas empresas y profesionales
Teléfono: 91 601 03 94

Se necesita
MASAJISTA

o
FISIOTERAPEUTA

para colaborar
desinteresadamente

con la Asociación Getafe de
Esclerosis Múltiple, AGEDEM.

*Interesados
ponerse en contacto
con la asociación en

el teléfono: 916966792
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